
令和４年度 運動会保護者アンケート  

 

 

・生徒の人数が多いので、午前・午後に分かれて行うのは良いと思う（子供の熱中症対策）。学年時間入れ替えも

コロナだからではなく続けてもらいたい（近くでゆっくり見られる）。花笠音頭は子供たちが楽しそうに踊ってい

るところが印象的でした。揃っていてとてもきれいでした。ご指導ありがとうございました。 

 

・コロナ禍で色々大変な中、今年も開催していただきありがとうございます。久しぶりに子供達の活動を見るこ

とができ嬉しく思いますが、やはり自学年だけの参観ですと「少し長めの体育参観」という感じで、子供達に体

験させる運動会としては物足りなく感じます。同学年が続けて協議に出ることで疲れが出てしまい、各競技に全

力を出せないのでは････とも感じました。「コロナ禍が明けてもこのままで」とのご意見があると保護者会でお話

されていましたが、私はやはりコロナ禍が明けたら他学年と共同しての競技があったり、子供達が休む時間のあ

る通常の形に戻していただければ嬉しいです。とは言え、昨今の暑さで子供達の体力消耗も心配ですので、ミス

トやテントの使用（来賓がいないのなら子供席にテントを張っていただければ････と感じました）は必要かと思

います。ご検討よろしくお願いします。 

 

・急な変更にもかかわらず、迅速な対応でありがたかったです。４年生の花笠、とても子供らしく上手でした。

学年毎の入れ替わりで場所取りなどの必要がなく、とても快適に過ごす事が出来ました。素敵な運動会をありが

とうございました。 

 

・運動会を開催して頂きありがとうございました。子供達も良い思い出ができたと思います。先生方のご指導の

おかげで子供達の成長を感じることができ嬉しく思います。表現の花笠、たくさん練習したんだろうなというの

がわかりました。華やかで良かったです。今年も昨年同様学年ごとだったので見やすくて良かったです。また椅

子が用意されており、お年寄りや小さな子供がいる家庭には特に有難かったと思います。色々な面にご配慮いた

だきありがとうございます。 

 

・短い練習期間で皆立派に花笠を扱い、気合いの入った踊りが素晴らしかったです。タブレットで踊りが練習で

きたのも良かったです。徒競走はやはりゴール前で写真を撮れると良いと思いました。上からだと表情が見えず

残念でした。テラスのネットは手すり部分に設置した方が良かったと思います。ネックストラップ必須であれば、

上から落とすよりカバン等を置く足元の方が危険に思いました。 

 

・保護者席を用意していただけたので、背の低い私でも後ろの方で観覧できたのでよかったです。来年度以降も

用意していただけるとありがたいです。表現の花笠、とても良かったです。家に帰っても音楽を聞きながら練習

していました。一生懸命取り組む姿にとても心打たれました。来年が今からとても楽しみです。運動会準備、雨

で延期と先生達、大変だったと思います。素晴らしい運動会をありがとうございました。 

 

・１日目は雨の中、２日目はとても暑い中、先生方やＰＴＡ本部の方々など開催に係わってくださった方々には

無事に運動会ができた事、本当に感謝いたします。他の学校は火曜日に変更になったところもあったと聞きまし

たが、日曜日にやってくれた事、本当にありがとうございます。かけっこのゴールが校舎側というのが見にくさ

や分かりにくさがあるかなと思いました。学年ごとの観戦というのはとても応援しやすくていいと思います。子

供達の成長を改めて感じることができた運動会でした。本当にありがとうございました。 

 

・土曜日は雨で延期になって、晴れた日曜日になって良かったと思いました。やっぱり運動会は晴れの日です。

運動会の前から家でダンスの練習をしていましたが、当日になって全学年で踊っているのを見て感動しました。

一人一人真剣に踊っているのを見ると、大きくなったと感じました。７０ｍ走は今年子供が足指のケガで参加が

大事という気持ちでした。でも実際スタートのピストルの音を聞いて、必死に走っている息子を見ました。自分

のせいで赤組が負けてはいけないかったと家に帰ってから聞きました。大きくなっていると思いました。コロナ

のせいで学年ごとに行っていますが、自分の息子が探しやすいという良い面もあります。運動会が円滑に実施で

きるのは先生達の熱心な指導と子供達の努力だと思います。お疲れさまでした。また来年もよろしくお願いしま

す。 



 

・学年ごとの入替入場制だったため、子どもの競技・演技をしっかりと観覧することができ良かったと思います。

一方で、他学年の競技や全学年が集まって応援し合う姿も見たいという思いも持ちました。リレーの選手に選出

されてうれしそうに報告してくれたこと、練習を楽しみに登校する姿や練習のことを楽しそうに話してくれたこ

とが印象的でした。今回のリレーに参加できたことは、子どもの成長につながったと感じることができました。

コロナ環境下での行事運営は難しい面が多々あるかと存じますが、子どもたちは学校での行事・体験を楽しみに

していますので、できる限りの開催を希望させていただき、そのため家庭では体調管理等に努めていきたいと考

えています。 

 

・今年の運動会も去年と同様の入替制でしたが、今年は鉄棒側にイスが用意されていたので良かったです。見や

すい感じはありました。７０ｍ走の走るところがあまり分からなくて何か目印などあれば良かったなあと思いま

す。４年生の表現はとても良かったです。赤、青、黄、緑の色合いも良くて見やすかったです。子供の成長をい

っぱい見る事が出来てよかったです。来年は全学年の運動会を見れたら良いなぁと思います。毎年色々な工夫を

して運動会を開催してくださる先生方に感謝しております。ありがとうございました。 

 

・今回、チームスによる動画配信により、他の学年の活動の様子を見ることが出来、親子共々自宅の待機時間を

これまでとは違った気持ちで過ごすことができました。ありがとうございました。中々天候に恵まれず、雨続き

の５月で練習も大変であったと思われますが、子どもの成長の場を見せて頂け感謝しております。誠にありがと

うございました。 

 

・学年毎の入れ替えだったため、ゆっくり観覧できて良かった。また、保護者席（イス）まで用意していただい

ていたのでありがたかったです。短期間の練習にも関わらず、花笠の隊形移動や振り付けなど良く覚えていたと

思います。これまでのご指導およびスムーズな運営をどうもありがとうございました。 

 

・今年も去年に引き続き学年ごとでの総入れ替え制での観覧でしたが、個人的には全学年で朝から午後まで通し

で行う通常形式より、保護者の負担軽減や、何より「撮影のしやすさ」などとても良かったと思います。子供た

ちも炎天下の中、全学年で行うよりは熱中症などの危険も回避できるかなと思うので、引き続きこういった形で

の開催だと嬉しいです。突然の雨で教職員の方々やＰＴＡの皆さまはとても大変だったかと思いますが、迅速に

対応して頂き、今年も子供たちのたくさんの成長を見ることができました。本当にありがとうございました。 

 

・土曜日は雨の中、日曜日は炎天下の中、先生方、ＰＴＡ役員の皆様、おやじの会の皆様、大変お疲れ様でした。

大変お世話になりました。おかげ様で今年も子供の成長を見る事が出来、よい運動会でした。一つだけお願いが

あります。行事なので想定外のことが起きるのは想定内ですが、午後の部の４年生の開始時間がかなり押してた

事は仕方ありませんが、待機している保護者の所へ来ていただき、時間が押してますなどの簡単な説明があって

も良かったのではないかと思いました。お忙しいのは承知してますが、一言でいいので・・・・。宜しくお願い

します。 

 

・運動場が生徒の人数（１年～６年）に対してせますぎるので、午前、午後に分けてやるのはよかったと思いま

すが、１年～６年すべてで応援できたらよかったと思いました。 

 

・急な悪天候のなか延期となり、先生方のご苦労に感謝いたします。今年も学年ごとの観戦で、ゆったりとして

いて良いのですがさみしさもあります。保護者席にイスがあったので、小さいお子さん連れの方に良かったと思

います。 

 

・４年間の運動会で一番見やすく、親も見ていて楽しめました。 

 

・今年からパイプイスがあり、座ってカメラを撮ることができ、とても楽でした。グラウンドへ入るまでの時間

が長く、並んでいるだけで疲れるのと、外ですが密になっていたので（昨年も同様）もう少し時間を学年ごと遅

らせた方が良いかと思います。（去年も前の学年が終わるのが遅く、１０～２０分待ってから入っていたので・・・）

各学年ごと、始める時間を１０～２０分遅らせるだけでスムーズにグラウンドに入れるのではないでしょう



か・・・・。 

 

・土／日、２日間における準備、とても大変だったと思います。お忙しい中、先生方も役員さんも本当におつか

れさまです。ありがとうございました。入れ替え制、良かったです。競技の間と間の時間が、同じ学年が連続だ

と準備がむずかしいのかなと思いましたが、入れ替えでゆっくり見せてもらうにはしかたないかなと思いました。

ありがとうございました！ 

 

・子ども達がとても元気で、花笠音頭は４年生らしく真剣に踊っている姿はカッコよかったです。３競技だけで

したがとても充実していました。生徒のアナウンスが良かったです。短時間でしたが、やはり生徒の席にテント

を張ってあげたいなぁ・・・・と思いました。昨年より、各学年の保護者入れ替えがスムーズで良かったです。

観覧場所と通路が広く通りやすかったです。 

 

・校長先生はじめ先生方、役員の方たちのお陰で無事運動会をむかえる事が出来、ありがとうございました。前

日は雨で中止、翌日は午後からの運動会。子どもたちのテンションはどうなんだろうか・・・と思っておりまし

たが、流石高学年！！短距離やリレーでは迫力があり、表現では一つ一つ丁寧に、早い動きなのにみんな楽しそ

うに踊っていたのがとても印象的でした。コロナで大変な中、子供たちの成長を確認出来る機会を作ってくださ

り本当にありがとうございました。 

 

・土曜日はあいにくの天気でしたが、日曜日は無事に開催できて良かったです。２日間にわたり、先生方やＰＴ

Ａの皆様には大変でした。どうもありがとうございました。事前に走る順番や踊りの位置が分かって良かったで

す。見学時、参考になりました。花笠の踊りは先生方の踊り方のお手本の動画をいただいたので、家でも動画を

見ながら練習していました。初めは「難しくてできないよ・・・・」と言っていましたが、毎日練習して運動会

当日は立派に力強く踊ることができました。本人も頑張りましたし、先生方のご指導のお陰です。どうもありが

とうございました。感染や密を防ぐための入れ替え制は仕方のないことですが、スムーズに行えて良かったです。

慣れてしまえば、３学年毎の小さな運動会も簡単で良いなと思いますが、娘は昨年踊った３年生のたいこが今年

はどんな感じなのか見たかったり、来年度５年生の演技も気になるようです。機会があれば、全学年の演技が動

画で見られたら良いなと思います。 

 

・雨天順延で準備等大変な中、スムーズで安全な運動会を開催して下さりありがとうございました。適宜メール

やＨＰにて連絡があり、入場等案内もとても分かりやすかったです。できれば来年以降もこのような形で学年ご

とに分けて入れ替え制にして頂けましたらありがたいです。先生方、ＰＴＡの皆様、ありがとうございました。 

 

・とてもいい運動会だったと思います。学年ごとの入れ替え制で人数制限もして頂けたので、子供の競技、演技

している姿をしっかり見ることができました。ありがとうございました。 

 

・今回はリモート配信もあり、とても楽しく過ごすことが出来ました。学年ごとの総入替制はさみしい所もあり

ますが、コロナが落ち着いたら少しずつ以前にもどり、競技が増えることを願います。前回の感じたのですが、

徒競走のゴールを観客側にしていただけるととてもうれしいです。ゴールテープを持つ生徒や先生方で、ゴール

シーンが見えにくいと感じています。大変な時期に運動会が出来たことは大変うれしいです。ありがとうござい

ました。 

 

・コロナの中での運動会の練習や本番にむけての取り組みなど、先生方の頑張りがとても見えました。おかげで

すてきな運動会となりました。演技のとき以外で子どもと写真をとったり、声をかけたりすることができないの

は残念ですが、仕方のないことなので・・・・。また来年どのように緩和されているか、楽しみです。 

 

・待ちに待った運動会、今年も無事に開催でき、ほっとしております。今年も２部制、そして入れ替えだったの

で、混み合うこともなく安心して観ることができました。徒競走では、４年生にもなると１番になりたい気持ち

も大きく、スタートする前から子供達の気合いが見えたり、とても楽しく応援する事ができました。息子は３年

生時にコーナーで足がすべってしまっていたので、その事に気を付けながら、最後まで走り抜いていました。表

現も、先生の動画を見ながら家で何回も練習して、本番は大成功！！力強く踊っていて迫力ありました！リレー



は出場できませんでしたが、息子の仲良しメンバーが沢山出ていたので、とても楽しく応援できました。ご指導

下さいました先生方、お手伝い下さいましたＰＴＡ本部、おやじの会の皆様、ありがとうございました。 

 

・家でも何日か前から踊りの練習をしており、とても楽しみにしていたようです。本番も最初から最後まで満喫

できたようで、親として嬉しく思います。観覧のため入退場もスムーズで安心して観ることができました。有難

うございます。 

 

・土曜日にできなかったのは残念でしたが、日曜日にできて良かったです。平日になると来られない保護者も多

いですし、ＰＴＡの運営も難しかったと思います。運動会はやはり子供の成長が一番感じられる行事だと思いま

す。一年一年、子供の成長した姿が見られ嬉しく思います。４年生の花笠音頭も６年生のＦｌａｇもきれいでし

た！！かけ声が出せたらもっと迫力があったと思い残念ですが、来年こそは！！先生方、準備、ご指導、当日ま

でお疲れ様でした。 

 

・去年同様、学年ごとだったので演技や徒競走をよく見ることができました。生徒数も多いこの学校では、コロ

ナに関係なく分割での運動会はとても助かります。 

 

・２日目は天気にも恵まれていい運動会でした。学年毎の運動会は見る側も見やすく、楽な反面少し淋しいです

ね。先生方、関係の皆様、お疲れ様でした。 

 

・４年生の子どもたちの一生懸命頑張っている姿が見れてとても良い運動会だったと思います。学年別の入れ替

えで密にならずとても見学しやすかったです。近くでダンスやリレーを観覧出来て素晴らしかったです。真剣な

顔を見て子どもの成長を感じました。コロナ禍の中でも子ども達がいきいき運動会を楽しんでいるところを見ら

れて感動しました。子ども達のがんばりと先生方の苦労のお陰で楽しい運動会を過ごさせて頂きました。有難う

ございました。 

 

・花笠音頭の振付が想像していたよりもずっと力強く、揃った鈴の音も組ごとの色のコントラストもとても素敵

でした。締めは一転して可愛らしく去っていき、それもまた良かったです。２１日の雨で大変な中、ありがとう

ございました。 

 

・無事に運動会を終えた事、感謝いたします。今年はパイプ椅子があったおかげで座ってても立っていた時も、

とても見やすく、表現の時は、我が子はもちろん全体が見られ迫力ある百花繚乱を見る事が出来ました。ありが

とうございました。 

 

・タブレットで先生が踊っている動画を見せてくれた時は「むずかしそう・・・」と言ってましたが、短期間で

迫力ある花笠音頭になっていてすごいなと思いました。学年ごとの観覧も見やすくて良かったです。平日の予備

日も年度予定表に記載して頂けると予め仕事の休みが取れるので助かります。これまでのご指導や準備の数々に

加えて、前日の雨による校庭の整備など本当に大変だったことと思います。素晴らしい運動会にして頂きありが

とうございました。 

 

・学年毎に完全総入替制だったので、自分の子供がよく見えました。ありがとうございました。４年生の表現も

とてもすばらしかったです。 

 

・コロナの影響で２分割など色々な制限がある中、開校９０周年に向けてとても工夫された運動会だと思いまし

た。特に、オンラインでも中継され、普段にはない角度で子どもの様子を見ることができました。何より、一生

懸命走ってくれて、百花繚乱のダンスに楽しそうに頑張っている様子を見て、うれしく感動しました。ありがと

うございました。 

 

・日曜日になりましたが、お天気も回復して気持ち良い気候の中で運動会ができて本当に良かったです。表現の

花笠音頭が、とても動きが揃っていて、テラスから観覧したのですが、力強く、色もカラフルで見応えがありま

した。家で練習を頑張っておりましたので、成果を発揮できて良かったと思います。また、今回チームスによる



ＬＩＶＥ配信が本当に嬉しくて、６年生をはじめ他の学年の様子も見ることができて、これはまた来年も試行し

て頂きたいなと思いました。 

 

・日々の練習を頑張っていたので、無事に運動会を見ることができ嬉しく思います。どれも素晴らしかったので

すが、特にリレー退場時の晴れやかな笑顔が印象的でした。今年は保護者席の前列がいすに座る形式だったので、

昨年よりさらに見やすい感じがしました。ありがとうございました。 

 

・入れ替え制だと子供がとても見やすくて良かったです。また、下の子もいるので短時間で助かりました。演技

はすばらしく本当に感動しました。最後のマツケンサンバに合わせて踊る子供達はとってもかわいくほっこりし

ました。今後も入れ替え制希望です。すてきな運動会をありがとうございました。 

 

・素晴らしい運動会を開催して頂きありがとうございました。土曜日は途中からお天気が崩れ、どうなることか

と心配していましたが、先生方の柔軟なご対応のお陰で日曜日に開催して頂き、大変感謝しております。年に一

度の晴れ舞台なので観ることができて本当に良かったです。花笠音頭、皆一生懸命力強く踊っていてとても感動

しました。退場のマツケンサンバもとてもかわいかったです。コロナの状況にもよりますが、来年こそは全体（全

校）の運動会が開催できることを願っています。ありがとうございました。 

 

・コロナの関係もあり、毎度学年ごとに入れ替えなので、他の学年の競技や演技がとても気になって。今回は動

画配信され、ゆっくり見ることができたのでとても良かったです。また、上で観覧していたのですが、ネットが

上から張られていたので、去年より落とす不安がなくなり良かったです。今回は天気も不安定で、先生方やＰＴ

Ａの方も準備や変更が大変だったと思います。今年も無事開催され観覧できたこと感謝致します。ありがとうご

ざいました。 

 

・先生方、準備～片付けまでありがとうございました。去年に引き続き、午前と午後に分けてやった事により、

混雑も避けられてすごく良かったと思います。事前にもらう配置のプリントは、リレーや徒競走のスタートとゴ

ールの場所も記載されているともっと良いかな？と思いました。徒競走もゴールを正面からビデオで撮れたらも

っとよかったと思いました。本当によく頑張った子ども達には大きな拍手を送りたいと思いました。 

 

・開催が次の日になりましたが、お天気に恵まれてとても良かったです。自宅でも表現を何度も練習していたの

で、当日は思いっきり表現できたのではと思いました。みんながんばっていて、とても感動しました。ありがと

うございました。 

 

・あいにくの天候で２日間の準備等々、先生方には大変感謝申し上げます。４年生の花笠はとても見応えがあり

ました。家でもしっかり練習していたので、とても堂々と踊れていました。マツケンサンバの選曲も楽しかった

です。個人的には今年もリレー選手になれて、本人も良い経験が出来ました。 

 

・暑い中での運動会、先生方、運営に携わっていただいた方々・・・本当にお疲れ様でございました。土曜日は

雨で途中中止になり、片付け等・・・連日にかけてとても大変だったと思います。お陰様でゆっくりと楽しく応

援することができました！！感謝の気持ちでいっぱいです！！どうもありがとうございました・・・。４年生の

花笠音頭、４色のお花がとても華やかで、子供達の元気な（でもとても真剣な顔で！）想像以上にアップテンポ

の踊りに感動し、始めから終わりまでずっと引き込まれました。（家での練習はサプライズ！ということで見れま

せんでしたので 笑）又、今年も想い出に残る素敵な運動会でした・・・。 

 

・今年も楽しい運動会をありがとうございました。子どもは花笠を楽しく家でも練習していました。クラスごと

に花笠の色を変えて頂いていたので、親としては子どもを見つけやすく助かりました。今年は１学年ごとだった

から可能だったと思いますが、イスを置いて頂いたのも良かったです。早く他の学年の子ども達の演技も見られ

るようになりたいものです。 

 

・短い時間でしっかりと子ども達のがんばる姿を見ることができてよかったです。ありがとうございました。暑

かったので、子どもたちの熱中症及び紫外線が気になりました。水分補給はお声がけいただけているかと思いま



すが。 

 

・土曜日は雨で中止になりましたが、日曜日は晴天になり、子供達のこれまでの練習の成果をしっかり出すこと

ができた運動会だったと思います。前もって立ち位置などが分かっていたので、良いポジションで子供を見るこ

とができました。学年ごとの観覧は、写真や動画を撮りやすく感じました。前の学年が遅れていた為、炎天下で

の待ち時間が長かったです。前もってメールでお知らせがあればより良かったと思います。 

 

・１年生の妹の競技を見てからだったので、４年生はとても迫力があるように感じました。走るのも速かったし、

花笠もとてもかっこ良かったです。今年は初めて選抜リレーに選ばれていたので楽しみにしていました。本人も

選抜練習から一生懸命頑張っていて、結果は青４位でしたが、とっても誇らしく思います。来年はいよいよ高学

年の仲間入りなので、より迫力のある演技、競技を楽しみにしています！ 

 

・短い期間での練習でとてもすてきな花笠でした。子供たちの動きもみんなまとまっていてかっこよかったです。

マツケンサンバの子供たちの楽しそうですこしテレた感じがかわいくて、こちらも笑顔になりました。短い時間

でしたが、良い運動会でした。 

 

・運動会お疲れ様でした！！今年も去年と同じスタイルで、子ども達はどう思うかわかりませんが、親の私から

は・・・大変観覧しやすく応援しやすく楽しめました。ああ、しかし６年生、１年生は人数を３人くらいＯＫで

もよかったのでは？と思いました。今年もとっても楽しかったです。 

 

・学年入れ替え制で密になることも少なく、演技も見やすくてとても良かったと思います。又、花笠もたくさん

練習したことが伝わり、皆、真剣に取り組んでいました。先生方のご指導のおかげです。ありがとうございまし

た。 

 

・コロナ禍の中の運動会の開催、感染対策をしていただきありがとうございました。花笠音頭では息子の頼もし

い姿、いままで練習を積み重ねてきた姿、笑顔を見る事ができ、昨年と違った成長を感じました。熱心にご指導

して下さった先生方、準備・運営にご尽力下さった役員の皆様、ありがとうございました。 

 

・花笠音頭では笠を持っての動きは難しいと思いますが、動きがそろっていて迫力がありました。家でも「腰を

落として踊るんだよ」と動画を見ながら練習していました。全員で踊るとより迫力があり、感動しました。今年

も学年ごとの入れ替え制で、子供の姿がよく見えました。各家庭２人ということで、入れなかった方々が学校の

まわりを囲んでいたので、もう少し入れる人数が多くてもいいのではないかと思いました。 

 

・運動会、とても楽しく拝見させて頂きました。子どもの成長を感じることができた運動会でした。分散で行う

と各々がゆったりと見ることができて助かります。ですが、リレーのない子だと２種目のみとなってしまうので、

もう少し見たいなという思いもあります。他の学年の競技も見てみたいので、２ブロック制とかもおもしろいか

な・・・と思ったりします。楽しい運動会ありがとうございました。 

 

・今回も大変観覧しやすく、我が子の演技や走りを楽しく応援することができました。ありがとうございました。

予定の時間が押してしまうのは仕方ないと思うので、もっとゆとりあるタイムスケジュールにしても良いのでは

ないかと思いました。入場待ちが長くなり、小さいお子さんを連れた方は暑い中、大変そうでした。今のやり方

なら終了時刻が多少遅くなっても、保護者としては全然かまわないのではないかと思います。土曜は中断になっ

てしまい、先生方のご負担が大きかったのではないかと心配しています・・・代休（？）とって下さい。 

 

・土曜日は雨で中止、残念だったですね。日曜日はいい天気でよかったです。子供たちはよく頑張って一生懸命

踊って、大きい声で元気よく応援して、走って、成功の運動会でした。先生たちもお疲れ様でした。コロナが早

く終わって、来年の運動会は全校一緒にやって欲しいです。 

 

・午後からの運動会は天気も回復し、子供たちもうれしそうにしていました。分散での入替式でとても見やすい

と思いました。また、急に気温が上がり、体調を崩す子が出ていましたが、先生達の対応の速さに、子供たちを



日ごろからよく見てくれているのだなと感心しました。来年は６年生で小学校最後の運動会です。今から楽しみ

にしています。来年もよろしくお願いします。 

 

・ソーラン節は力強く、表情も気合いが入っていてとても迫力がありました。年々たくましくなっていく姿に成

長を感じます。今年も学年ごとの入れ替え制で、演技をいい位置で見ることができました。 

 

・人数制限などありましたが、イスの席や２階のネットなど様々な配慮のおかげで安心して見る事ができました。

ソーランは、声が出せないのは残念でしたが、見応えがあり、成長を感じる事が出来ました。先生方や周りの方々

のおかげで親子とも楽しい一日になりました。有難うございました！！ 

 

・コロナ禍での運動会、またこれまでのご指導ありがとうございました。土曜日の運動会に向け本人も楽しみに

していましたが、あいにくの雨にがっかりの様子でした。しかし、モチベーションが下がることなく、一生懸命

ソーランを踊ることができ、観ている側も子供の成長を感じることができました。感染防止のためマスクを外し

ての声出しができなかったのだろうと思いますが、ソーラン節に声がないのはやはりちょっとさびしい感じがし

ました。来年度は最後の運動会、おもいっきりできるといいなと思います。２日間に及ぶ運動会、先生方お疲れ

様でした。 

 

・９０ｍ走、二葛西ソーラン、日々、一生懸命練習してきた様子が目に浮かびました。また、子どもの成長を感

じとれる運動会でした。素晴らしい運動会にしていただきありがとうございました。 

 

・２２日、晴れて本当に良かったです。ずっと楽しみにしていた二葛西ソーラン、みんなキラキラ輝いていまし

た。準備期間が短い中、ご指導くださり本当にありがとうございました。５年生は係活動もあり、それそれの役

割を全力で取り組む姿に感動しました。スムーズに進行できたのもみんなの力だとほめました。観客目線ですと、

学年ごと入れ替えでとても観やすいです。ただ祖父母が見たがるので、もう少しコロナが落ち着きましたら人数

制限はゆるくしていただけると嬉しいです。 

 

・１日延期になりましたが、天気は快晴で、素晴らしい運動会でした。日々練習した成果で、ソーラン節は皆で

協力し合い、真剣に取り組んでいる姿に感動しました。ＰＴＡの皆様、先生方も大変お疲れ様でした。 

 

・多忙の中、運動会開催に向けての準備等をして頂き、先生方や携わって下さった方々には感謝申し上げます。

子供達の一生懸命な姿を見る事が出来、とても良かったです。楽しい時間をありがとうございました。 

 

・５年生になり、準備の時から運動会をとても楽しんでおりました。４年生の時とは違い、自分達で運動会を盛

り上げようという力強さも感じました。４年生の時の御神楽も良かったですが、５年生のソーラン節は息がピッ

タリで迫力もあり、とても良かったです。大音量が苦手で、大勢の中に入ることも怖がり、人前に出る事ももの

すごく緊張してしまうのに、ソーラン節の時には堂々とそこに入っていられたのも、５年生全員が一生懸命練習

し、一丸となって運動会を成功させようという皆の思いが子どもを後押しし、一緒に頑張っている事に気付きｌ

５年生全員に感謝してしまいました。５年生の子供達、そして先生方、本当にありがとうございました。 

 

・運動会を開催していただきありがとうございます。今年が今までの運動会の中で一番見やすかったと思ってい

ます。親が思っている以上に子供は成長しており、感動しました。来年コロナが落ち着いていたら、観覧人数を

増やしていただけたらと思います。ｉｐａｄでも見ましたが、画質はあまり良くなかったですが、こういう方法

もあるんだなと思い、感謝しています。 

 

・５年生のソーラン節、とてもかっこ良かったです。クラスごとの旗と自分で選んで書いた文字、オリジナリテ

ィがあって、それだけで見ていて楽しかったです。来年は全学年で出来たらいいですね。コロナが大人しくなっ

てくれる事を祈るばかりです。先生方もお疲れ様でした。 

 

・コロナ禍での開催ありがとうございました。学年入れ替え制で見やすく、こちらの弁当等の負担もなく良かっ

たです。５年の時間が進行上２０分ほど遅く始まり、受付前で少し待つ時間がありました。（仕方ない部分がある



と思います）徒競走（９０ｍ走）のコース決めが、今回、一緒に走る子と休み時間に話し合って決めるよう指示

があったようですが、一方的に違うレーンになってしまったようです。先生側で予めレーンを決めておいた方が

ちょっとした問題が起こりにくいのではないかと思いました。 

 

・あいにくのお天気により延期となりましたが、日曜に無事開催できてよかったです。先生方をはじめ、ＰＴＡ

の係の方々やおやじの会の方々など、お忙しい中、運動会のためにご準備いただいたおかげでスムーズに観覧す

ることができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。短期間の練習でも、子どもたちが精一杯とりくんで

いて感心しました。５年の受付で並んでいた時に、後ろに並んでいた保護者の方が「かなり時間が押してる」「さ

っき入ってった人は何なんだ」とネチネチとケチをつけていたので不快でしたが、その時は８分しか押していな

かったので、やたら神経質な方だったのだろうと思います。余計なクレーム防止の為には、入場受付周辺の目立

つところに「競技進行上、受付開始時間がずれる可能性がありますのでご了承下さい」「ＰＴＡ、おやじの会関係

者等につきましては運営上受付開始前に出入りする事があります」などのガード文を掲示しておくとよいかと思

いました。 

 

・昨年同様、学年毎の観覧でとても見やすく、頑張っている子供達の表情や緊張や、楽しんでいる様子がわかり、

見ているこちらも楽しくなりました。先生方、ＰＴＡ、親父の会の皆様のおかげで観覧入れ替えがスムーズに行

われとても感謝致します。動画配信もありましたが、最後列で構いませんので、兄弟の観覧場所を設けて頂けま

したら嬉しく思います。 

 

・コロナで数年行事の少ない学校生活の中、工夫して頂き、子どもたちが頑張っている姿を直接見る機会が出来

てよかったです。人数制限によって自分の子供の活躍を見やすくなって良いと思います。見ている方は少しイベ

ント感に欠ける感じは正直ありますが、楽ではあると思います（笑）。子ども達が楽しめるかを一番に工夫してい

ただけると有難いです。動画配信も試みとして良かったと思います。５年生のソーラン節はみんなちゃんと腰を

落として頑張っていてすごく成長したなと感じました。先生方のご指導、いつもありがとうございます。 

 

・昨年に引き続き、短時間に集中して行われてとても良かったです。今年はパイプイスが用意されていた点があ

りがたいと思いました。少ない練習時間の中、子ども達も頑張っていました。とても感動しました。ご指導あり

がとうございました。 

 

・昨年に続き、半日間での運動会でしたが、とても良い開催方法だと思いました。荒天で現場は大変だったこと

と思いますが、学校のホームページやメールでこまめに進行状況の報告をもらえたので助かりました。他学年の

保護者の方から表現種目の子ども同士の距離が近いという話を聞き、そういった点が気になる方もいるのかなと

思います。日頃「校長室より」のページを興味深く拝見しており、先生方の取り組み等に大変感謝しております。

この度も素晴らしい運動会有難うございました。 

 

・コロナ禍の中でも子ども達がいきいきと運動会を楽しんでいるところを見られました。子供達の努力も見られ

ました。自分の子供の成長がよく分かりました。時間短縮の運動会でしたが、頑張っている子供の姿が見られて

良かったと思います。学年ごとの観覧入れ替えで混雑なく子供の演技をじっくりと見ることができてとても良か

ったです。先生達に感謝しています。本当にありがとうございます。 

 

・諸先生方、およびＰＴＡ役員の皆様におかれましては、運動会の開催、誠にお疲れ様でした。昨年に増して、

コロナ禍での整然として運営をして頂き、非常に安心して観戦させて頂くことができました。また、先生の皆様

方におかれましても、制限のある中、子供達をご指導頂き、ソーラン節を一生懸命踊る姿にとても感動致しまし

た。改めて教職員の皆様に感謝申し上げます。来年は最終学年での運動会となりますが、今回と同様に学年単位

で観戦できる仕組みをご継続頂ければと思います。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

・昨年に続き一学年ごと入れ替え制でスペースに余裕を持って観覧できてよかった。また前列二列はイスにする

ことでさらに見やすかった。ソーラン節がよかった。子供にとっても大人にとっても勉強にもなるし、やはり日

本の伝統は良いなあと感じた。高学年のリレーは見応えがあり感心した。先生方、運動会に向けての指導、準備、

運営、ありがとうございました。 



 

・今後も入れかえ制でやってもらえるととても見やすく、ビデオもとれるので助かります。 

 

・まだまだいろんな制限がある中、開催してくださってありがとうございました。学年毎入替制はギュッとまと

まっているので私たちにはとても負担なく応援できると思っています。事前にどこら辺で演技をするかもわかっ

ているので場所でもめることもありません。お天気の都合、大変だったこともあるでしょうが、満足できました。

先生方、職員の方、ＰＴＡの皆様、お疲れ様でした。 

 

・無事運動会を開催して頂きありがとうございます。また、私自身は見れませんでしたが、ネット配信の取り組

みはすごく良いと思います。できれば遠方にいる祖父母なども見れるようになるとさらに良いかと思います。当

日は開催の連絡がかなり遅れたのが気になりましたが、元気に走り踊る姿を見れて良かったです。土、日、２日

間にわたり、先生方たいへんおつかれ様でした。 

 

・感染症対策を考慮された中での白熱した運動会の開催ありがとうございました。体調が整わず、本人からの不

安が伝わって参りましたが、自分自身で乗り越え運動会に挑めた事、ソーラン節での団結力が感じられた演舞、

選抜リレーチームでのリレー前の円陣組み等、息子をふくめ生徒さん達の力強い思いが伝わってきました。本年

度も心に残る運動会と感動をありがとうございました。 

 

・コロナ対策もしっかりしていたし、子供たちも一生懸命頑張っていたと思います。ただ、コロナ禍で仕方ない

事ですが、声を出して応援できない事が少し残念です。 

 

・運動会開催いただきありがとうございました。準備や運営など雨天だったにもかかわらず大変でしたね。おか

げさまでこどもの想い出を残すことができて感謝しております。＜良かった点＞・学年毎の入れ替え（子がしっ

かり見れた）、・ＨＰでの迅速な連絡（雨天時の予定連絡）・雨天時の対応（子を校舎に入れる）・パイプイスでゆ

っくり見れた。コロナ禍で実施しない学校も多いと聞きます。その中で出来ることを全てやっていただいている

と感じました。また来年も楽しみにしています。どうぞ宜しくお願いします。 

 

・今年も全体での競技が行えないのは残念でしたが、去年に引き続き、今年も各学年毎の入れ替えはとてもスム

ーズで良かったです。高学年になると踊りも迫力が出てくるので、顔を真っ赤にしながら一生懸命踊る姿に成長

を感じ感動しました。 

 

・暑い中、本当に感謝しております。どうもありがとうございました。前の学年の活動が後ろからでも見られる

ようになってくれるととてもいいなと少し残念でした（音楽だけ聞こえて並んで待っているのがちょっともった

いないと思いました）。ただ、整備や管理の下、しっかり観覧できたこと、とてもうれしかったです。来年は少し

でも多くの学年といっしょに活動している姿を見られるといいと思っています。 

 

・昨年よりも保護者の入退場がスムーズに行われていたと思います。自学年だけでなく他の学年の演技をＴｅａ

ｍｓで観られるようになるともっと良くなると思いました。子供たちも短い練習期間の中で振りつけをきちんと

覚え上手に踊れていたと思います。ありがとうございました。 

 

・(土)は延期になり残念でしたが、（日）はお天気の中、無事に運動会が行えてよかったです。コロナ対策で先生

方やおやじの会の方々も工夫してくださり、短時間で入れ替え制というのもよいなと思いました。ソーラン節は

みんないっしょうけんめいおどっていてかわいかったです。 

 

・保護者席にイスがありとても良かったです。５年生の徒競走の時、ゴールを正面から見れなかった事が残念で

す。コロナの中、無事運動会が出来て本当に良かったです。ありがとうございます。 

 

・土曜日、日曜日と２日間にわたり準備など大変だったかと思います。先生方、大変お疲れさまでした。今年も

保護者は入れ替え制ということで、全体から見れば観覧数が多くにぎやかな方が良いかもしれませんが・・・個

人的には入れ替え制で見やすかったと思いました。児童数が多いので、ある程度制限がある方が良い気がいたし



ます。今年は係の仕事もあり、緊張しながらも張り切って取り組む姿が見られ、高学年ならではの活躍があり、

話を聞いていて楽しかったです。ソーラン節、かっこよかったです。先生方、ご指導に感謝いたします。ありが

とうございました。 

 

・体育委員を担当している事を聞き、成績発表を行う事も含め、本人の意気込みを感じていました。最後まで見

てほしいと言われ、発表の練習をしたりと、競技だけでなく上級生となった成長を見る事ができました。日々の

成長を運動会という行事で改めて感じる事ができる機会となりとてもありがたかったです。今後もどんな形式で

もよいので開催頂けますと幸いです。ご準備等頂きましてありがとうございました。 

 

・運動会、おつかれさまでした。第二葛西小学校での初めての運動会で、転校早々で馴染めているのか他、色々

不安な事もありましたが、しっかりかっこよく踊り切ったソーラン節、徒競走と皆と力を合わせて頑張ったのが

伝わってきて大変感動的でした。学年完全入れ替え制な事もあり、とても見やすくスムーズで細やかな配慮を感

じました。６学年通しても見てみたいと思いますが、学年のみでのリレーや点数での勝負などとても見ていて盛

り上がる内容でした。組み体操や騎馬戦なども見てみたい、早くコロナ前のような運動会が見てみたいとも思い

ました。土曜日の大雨で開催出来るのか少し不安でしたが、的確なご判断とご対応のおかげでとても楽しい運動

会だったと思います。先生方、ＰＴＡの方々、ありがとうございました。 

 

・今年も２名までしか観覧できないのは残念でしたが、卒業生の息子も配信で妹を応援できましたのでぜひ来年

も続けていただきたいです。他学年の視聴もできれば尚良かったと思います。徒競走のレース順（ならびかた）

が例年は同じくらいの子が集まっているようでしたが、今年は色々で、走るのが苦手な娘は最初から諦めてしま

っていました。競い合う楽しさや目標をもって取り組む大切さを学んでほしいと思っていたので、やはり同じく

らいの実力のお子さんが並んだほうが良いのかなという気持ちもありますが、自分の実力を知る事も必要だし、

どのような意図で先生方は走順をお決めになったのかな・・・という所が気になりました。（すみません。苦情で

はありません・・・娘に説明できなかったので）短い練習期間でとても立派に表現種目もできていてすばらしか

ったです。ご指導ありがとうございました。 

 

・先生方、ＰＴＡ役員の皆さま、暑い中、ご尽力下さりありがとうございました。５年生になり、本当に成長を

感じる一日となりました。短い期間、雨が多かった中で「二葛西ソーラン」はすばらしく、先生方のご指導の賜

物と思います。選抜リレーは高学年になるとスピード感が増し、本当にかっこよく、子供たちにはきっと自分も

選ばれたい、あんな風に走りたいと思う事でしょう。来年は小学校最後の年、騎馬戦などの競技が復活し、声を

出して応援できる運動会になる事を期待したいと思います。本当にありがとうございました。 

 

・今年度の運動会はどの年より練習期間が短く、二葛西ソーランを覚えられるかちょっと心配していましたが、

堂々と５年生全員迫力ある踊りで感動しました。練習期間、雨天のことも多かったので、生徒も先生もいっぱい

練習してきたことが伝わってきました。徒競走の順番や表現の時の位置、とても参考になりました。学年ごとの

入れ替え制や人数制限のおかげで今年もゆっくり見ることができました。暑い中、先生方、おやじの会の保護者

の方、ありがとうございました。また来年も楽しみにしています。お疲れ様でした。 

 

・時間どおりに入場したところ、応援団の子供の応援がすでに始まっていてビデオに撮影できませんでした。も

う少し保護者の入れ替えが完了してから始めてほしかったです。テラスから撮らないと正面から見えないのにテ

ラスに行く時間もありませんでした。とても残念です。 

 

・コロナでの運営ありがとうございます。学年ごとの観覧となり、ゆったりと見れますが、他学年の演技も見た

いと思います。来年は団体競技も見たいです。 

 

・力強い踊りと背中の一文字が印象的でした。それぞれが考えて選んだ一文字の想いを知りたくなりました！楽

しく準備をし、一生懸命に練習したんだなと伝わる運動会でした。ありがとうございました。 

 

・天候が悪く延期になったりといろいろありましたが、競技や演技のときはすっかり晴れてソーラン節も気持ち

良く演技できてました！自宅でＹｏｕｔｕｂｅを見ながら何度も練習していました。がんばって練習しているの



を見ていたので、本番でしっかり力強く踊っているのを見て感動しました。声が出せないことは残念でしたが・・・。

かけ声を出せたらもっと盛り上がっただろうなと思いました。 

 

・いつもお世話になっております。運動会開催して頂きありがとうございます。午前と午後に分かれて行うのも

２回目。去年より素敵な運動会でした。観覧席がイスと立ち見がある事、入退場門の手前まで観覧場所が広いの

も良かったです。５年生保護者の入場待ちの時に４年生の競技を見れたのですが、表現が終わって最後に校庭を

１周みんなでグルッと走ってからの退場の仕方をとても良いと思います！！競技中、写真や動画で手が離せない

のですが、最後１周して頂けると大きな拍手に包まれ、子供達も手をふったり・・・とても良い光景で見ている

だけで幸せな気持ちになりました。（４年生のリレーの後も１周してて最高！）ちなみに５年生は競技終了後まっ

すぐ退場口へ！！泣・・・全学年で取り入れて下さると嬉しいなと思いました。最後になりますが、５年生のソ

ーランの力強さ最高でした。先生方、熱心にご指導くださりありがとうございました。 

 

・急な悪天候のなか延期となり、先生方のご苦労には感謝いたします。土曜日のモチベーションは翌日にもって

いけるのか不安でしたが、上手く保ち、発揮できていたように思います。学年ごとの観戦はゆったりとしていて

良いのですがさみしくもあります。保護者席にイスが置かれていたので、コロナが落ち着いたら祖父母の一緒に

みられたら良いなと思いました。小学校最後の運動会がみられました。ありがとうございました。 

 

・運動会本番前から多くの事に携わり、６年生という自覚をもち、みんなでつくり上げた運動会だったように思

いました。あいにくの雨で中止の時も、多くのおやじの会のお父様、先生方、ＰＴＡのみなさんの運営にも感謝

しております。短い時間で仕上げた６年生全体の演技も１人１人が集中し、みんなで力を合わせている姿にも、

涙が出そうになりました。とてもよかったです。選曲も抜群でした。今年の入れ替えもスムーズで、今後もこの

様な運動会だとうれしいです。一つ残念なのが、応援団の演技が見たかったです。トータル的に非常によかった

です。ありとうございました。 

 

・子供の演技・競技をゆっくり楽しくみる事ができました。小学校最後の運動会でのはつらつとした姿は成長を

感じることができました。ただ残念だったのは、騎馬戦が無かった事です。しようがないですが・・・。 

 

・今年の演目は、旗の音の迫力が格好良かったです。対して繊細な手の演技にはとても感動しました。個人的な

事では、６年間初の１位が見れて親子共々喜んでおります。雨が多く練習も少なかったとのこと。２日間に渡り

とても大変だった準備等々、先生方にはとても感謝しております。素晴らしい小学校最後の運動会をありがとう

ございました！！ 

 

・２日間に渡る準備、ありがとうございました。今回も快適に観覧することができました。子どもも学年毎の開

催に違和感を感じている様子もなく、来年以降もこの形式での開催でいいように感じました。また、Ｔｅａｍｓ

での配信も状況を知る手段としてよかったです。次回からと言わず、学校のイベントは配信していただけると助

かります。特に編集は結構ですので、「ただ映す」「ただ流す」だけで十分です。演目に関しては「フラッグ」は

イマドキの６年生らしく思いましたが、最大公約数はあの形か、とも感じます。長々と書きましたが、本当にあ

りがとうございました。朝練も楽しみながら行っていたので、本人の楽しめたようです。お疲れ様でした！ 

 

・学年ごとの観覧も２年目となりましたが、受付や入れ替えもスムーズで、ゆっくりと見ることができました。

ＧＷ開けからの練習だし、雨天も多く、思うように練習ができなかったと思いますが、本番は立派な演技を見せ

てくれて感動しました。２日に渡ってしまったこと、また短い期間での練習で、先生方は大変だったと思います。

ご指導、本当にありがとうございました。 

 

・昨年より頑張ってる姿がみれたので良かった。出来れば組体操がみたかった。 

 

・今回は観覧席にもイスがあり、見やすくて良かったと思います。土曜日、残念ながら雨が降ってきてしまい延

期になりましたが、次の日の日曜日に再開して下さり、大変感謝致します。ありがとうございました。 

 

・今年も素晴らしい運動会をありがとうございました。コロナで運動会ができなかった事もありましたが、この



６年間の成長が見えました。フラッグの表現は本当に感動的でした。運動会に向けてたくさん練習したのが伝わ

りました。小学校生活最後の運動会、とてもいい思い出にしていただきありがとうございました。 

 

・子供たちの頑張る姿や輝く笑顔が素敵でした。場所の交代や移動の時間にもゆとりがあり、ゆっくりと見るこ

とができ、とても良かったです。 

 

・雨天中止と翌日の暑い中の運営、誠にありがとうございました。コロナの状況でも、入れ替え制によってスム

ーズに観ることができました。現状の状況下ではベストな運営をして頂けていたと思います。ありがとうござい

ました。 

 

・９０ｍ走では大きく成長して力強く走っている姿が印象的でした。少ない練習期間で長い演技をよく覚えたな

ぁと感心したフラッグ演技。とても迫力がありかっこよかったです。コロナ禍でも小学校最後の運動会が出来て、

みんなで一つのものを作り上げた事、今後の成長に良い影響を与えていただけたと思います。ありがとうござい

ました。 

 

・まずは無事に運動会が実施できてよかったです。先生方、ＰＴＡ、おやじの会の方々に感謝します。制限の中、

また短い時間の中で、子供達はとてもよく頑張ってくれたと思います。６年生は最後の運動会で、集中力、気合

いの入り方がこれまで以上に感じられました。息子は毎日部屋の戸を閉めて、旗のダンスと体操の練習をしてい

ました。「入って来ないでね」と言って、最初できなかった技もできるようになり、自信もついたようです。本番

で、子供たちの真剣な顔や笑顔を見る事ができて、それが何より嬉しかったです。みんなで心を一つにして物事

に取り組むという経験は小学校で培われるものだと思うので、大いに学んで欲しいです。また、係の仕事もみん

なしっかりやっていて、種目以上にその点を毎年立派だと感じています。 

 

・難しい状況の中、開催して頂きありがとうございました。小学校生活最後の運動会でしたので、とても感慨深

く観覧させて頂きました。６年生のリレーは迫力があり格好良かったです。メンバーが分かっていたらもっと応

援できたかなと思いました。 

 

・いつもお世話になっております。コロナ禍で制限が多く、先生方にはお忙しい中、運動会を開催して頂きあり

がとうございました。学年入替制により密になることなく、スムーズな進行のもと、子供達の日頃の頑張ってい

る成果を見ることが出来て素晴らしい運動会でした。ありがとうございました。 

 

・コロナが収束しない中、今年度も運動会を開催していただけた事をありがたく思っております。先生方、ＰＴ

Ａ、おやじの会の皆様、ありがとうございました。６年生の表現「フラッグ２０２２～一致団結～」とてもきれ

いでかっこよかったですね。接触や密を避けつつ、華やかさとチームワークがしっかりと表現できていて素敵で

した。フラッグと組体操の組合せも面白かったです。子供も家で一生懸命練習していましたし、本番もクラスメ

イト達と協力して楽しんでいました。来年度こそ全校での運動会が開催できます事をお祈りしております。 

 

・小学校での最後の運動会でしたが、無事に出来て良かったです。今年もコロナ禍で限定の観覧でしたが、子供

の成長が見れて良かったです。子供達も頑張ってくれたので良かったです。特にフラッグでの演技がとても良か

ったです。土曜日と日曜日の両方の準備や片付け等をして頂いた先生方や保護者の方に感謝致します。ありがと

うございました。 

 

・６年生、最後の運動会、無事に開催して頂きありがとうございました。フラッグと組み体操の融合、とても見

ごたえがありました。また、タブレットで動画や１つ１つの体操を配信して頂けたので、家での練習もとてもや

りやすかったように思いました。係活動も、自分の走る順番が終わってからすぐにやったりと忙しそうではあり

ましたが、楽しんでやっていたように思います。当日、表現のペアの子が欠席で、少し心配して子どもに声を掛

けにいったら（すぐ目の前で観覧できました）、他の子が、「大丈夫？がんばれ！！」と言ってくれて感動してし

まいました。うれしかったです。様々なご指導、ご配慮を頂き、ありがとうございました。 

 

・小学校最後の運動会、開催できてよかったです。子供達の一生懸命な姿に感動しました。 



 

・６年生は最後の運動会でしたので、見ている方も色々な思いがこみ上げてきて本当に感動しました。９０ｍ走

の力強い走り、そしてフラッグを使った表現はとても迫力があり、バサッというフラッグの音もそろっていて圧

倒されました。全体をじっくり見てみたかったです。最後の身体を使った動きは繊細でよくそろっていて本当に

きれいでした。短期間でよくがんばったなと大変胸があつくなりました。マスク焼けしてしまっているお子さん

たちを見て、余計に泣きそうになってしまいました。天候が悪く２日間の開催で、先生方も本当に大変だったこ

とと思います。ＰＴＡの方やおやじの会の方々にも本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今年も学年ごと、午前・

午後に分けての開催で大変見やすかったので、今後もこの形での開催を望みます。いすも用意されていたのが良

かったと思います。 

 

・５／２１（土）、私は朝から天気予報とホームページを交互に見てました。１０時から１２時までの中抜けで運

動会を見る予定でした。９時半頃から雨がひどくなり、１０時がきてもホームページには何も無かったのでとり

あえず移動。途中、小学校前を通ると校舎側で雨やどりしている方々が散見されました。家に着いてホームペー

ジを確認すると「中止した以降は翌２２日の日曜日に再度運動会を開催します」。結果的には急などしゃ降りで中

止を選択せざるを得なかったのは残念ですが、ギリギリまで迷って悩んで出してくださった判断は間違って無か

ったと思います。翌日は朝から晴れて、小学校最後の息子の運動会を見ることができました。コロナ対策で午前

と午後にわけたのも、混雑せずに見れましたし、息子の出る競技の時間も短く、暑くても全然気になりませんで

した。帰って息子からホームページで運動会を見る事もできるよと教えてもらいました。先生方には本当に感謝

しかありません。上の子からも含め、７年間ありがとうございました。卒業までよろしくお願いいたします。 

 

・とても良い運動会でした。学年毎に分ける事により混雑もなく、保護者も快適に過ごす事が出来ました。急な

変更にも関わらず、迅速な対応で先生方には感謝します。子供にとって最後の小学校の運動会、とても思い出深

い行事になりました。ありがとうございました。 

 

・今年もコロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございました。当日も朝から準備大変だったと思

います。最後の運動会だったので、見ることができてうれしかったです。練習期間が短かったのにもかかわらず、

子供達の表現にはとても感動しました。全員が一致団結していた姿は、最高学年として下級生のお手本になった

と思います。チームスで、運動会で見れなかった学年のも、徒競走から選抜リレー、応援団などもぜひ見たいで

す。後日配信よろしくお願いします。 

 

・短い期間にもかかわらず、ご教授、ご指導頂きありがとうございました。フラッグと組体操の組合せ、大変見

応えがありました。マンモス校の良さが、フラッグの色を多色使いすることで、色合いの美しさと、保護者から

もクラスを見つけやすく、とても良い方法だと感じました。（他学年も同様）学年毎の入れ替え制も移動しやすく、

観覧しやすいため、来年以降も希望します。テラスのネットの目の荒さも、鑑賞にそこまで影響がありませんで

した。急な雨で２日間に渡りましたが、近くの学校では二日間振り替え休日がとられたようです。子供達も月曜

日のみの休みでは疲れがとれていないように感じました。このあたりの対応の違いに疑問がわきました。 

 

・小学校最後の運動会を保護者も観覧出来て良かったです。昨年から子供の学年のみの観覧に変更となっていま

すが、それで十分です。前日に運動会の動画配信のおたよりを持ち帰りましたが、もう少し早い時期に配られた

ら良かったと思います。使い方をもう少し丁寧に教えて欲しかったです。 

 

・土曜日は、天候の悪い中の開催で大変でしたでしょうが、ありがとうございました。日曜日は気温も上がって

晴天だったため、子どもたちがマスクをして走っている様子を見て苦しくないのかなと心配になりました。 

 

・不安定なお天気の中、開催の判断をするのも難しかったと思います。小学校生活最後の運動会が無事に開催さ

れ嬉しく思います。コロナ禍での行事は以前に比べ少々淋しい感じもありますが、入れ替え制ということでゆっ

くり観ることもできました。子どもたちも短い期間で練習を頑張った成果が出ていたと思います。コロナが収束

し、以前のような迫力のある運動会ができるようになることを願います。お天気の急な変化で準備にも手間がか

かったと思いますが、先生方、職員の皆様のおかげで保護者も楽しい思い出となりました。ありがとうございま

した。 



 

・天気予報からは難しい判断だったとは思いますが、開会時にすでに雨が降り始めていた以上、もっと早く土曜

の中止、順延の決定をして欲しかったです。追加で雨天下校用の傘も持ち物とすることをご検討いただきたいで

す。学年ごとにまとまって競技を観られるのは効率がよく、極端な密を避けられるので良いと思います。子供の

学年の観戦だけでなく、運動会の全体像や他学年の競技も見られる様、今後のオンライン配信の利用に期待しま

す。組体操のような危険はなく、旗だけでもなく、いろんな種類の体勢や動きで演技を行っていて見応えがあり

ました。ご指導ありがとうございました。 

 

・６年生になり、小学校生活最後の年となりました。コロナになって色々な行事が制限されていた中、運動会は

今回とても観覧しやすく、スムーズに流れが良かったように感じます。学年毎に競技を行って頂き、待ち時間も

なく、これからもこういう流れが良いと感じます。子供達の成長を見る事ができ感動しました。ありがとうござ

いました。 

 

・初めての雨の運動会。子供同様に親自身もどうなるかモヤモヤしていました。結局土曜日は中止になりました

が、学校からの迅速なメール、ＨＰの更新で学校に向かう事なく自宅で待機することが出来ました。そのように

して頂きありがとうございました。小学校最後の運動会。短い時間でのフラッグ表現は感動しました。家でも音

楽を探し、「見ないでね！」と言いながら練習をしていて、子供も最後の運動会で力を入れて頑張っているのを背

中で感じました。本音を言わせてもらえたら、１～３年生までは祖父母も観覧させて頂いたので、今年も見れた

らなと思いました。毎年ですが、短い時間で先生方の熱心なご指導をして頂き、素晴らしい運動会をありがとう

ございました。 

 

・子どもたち、とても楽しんでいました。保護者の入退場もスムーズで、観覧席も混雑することなく安心して観

ることができました。有難うございます。 

 

・観覧についての方法など、連絡がとても分かりやすくスムーズで、気持ちよく子供たちの様子がみれました。

子供たちのフラッグの演技もみんな一生懸命でとてもすばらしく感動しました。これまでフォローしていただい

た先生方に感謝しています。最後の運動会がとても良い思い出になりました。 

 

・毎日家で練習をしていました。動画を見ながらだったので、振り付けも覚えやすかったようです。徒競走は内

側のコースが走りにくそうでした。ゴールテープの係も頑張るからぜひ見て欲しいと言っていたので、外から遠

目で見ました。一生懸命な姿が見られ、嬉しかったです。ありがとうございました。 

 

・全力で真剣にチャレンジする姿に感動いたしました。２１日（土）は雨天の為、翌日になりましたが、早朝よ

りグランド整備をしていただき、無事に実施することができました。感謝しております。ありがとうございまし

た。 

 

・元気いっぱいおどったり走ったりしていて、最後の運動会が全部観られて良かった。 

 

・９０ｍ走では大きく成長して力強く走っている姿が印象的でした。少ない練習期間で長い演技をよく覚えたな

あと感心したフラッグ演技。とても迫力がありかっこよかったです。コロナ禍でも小学校最後の運動会が出来て、

みんなで一つのものを作り上げた事、今後の成長に良い影響を与えていただけたと思います。ありがとうござい

ました。 

 

・練習、準備、当日、天候の面も含め大変だったかと思います。開催して下さりありがとうございます。６年生

の表現、コロナ禍、声も出せない中、旗を振った際の音がきれいにそろい、子どもたちの声に聞こえました。感

動をありがとうございました。人数制限があり少し残念ではありましたが、見やすくて良かったです。 

 

・小学校生活最後の運動会だったので、今まで衣装に特別な日のように感じて。土曜日はあいにくの雨で、今年

の運動会が少し心配でしたが、翌日は少し暑いくらいのお天気にホッとしました。フラッグでは限られた練習時

間でビシッと学年全員が揃えて、綺麗に舞う姿や綺麗なウェーブにとても感動しました。９０ｍ走やリレーも自



分の子だけでなく、１人１人の子の姿も見ていて、走る姿に力強さや成長を感じました。今年も他学年の競技が

見れず残念ではありましたが、混雑もなく、そして小学校最後の運動会を私の母と観る事ができて、人数制限な

どの形をとってくださった事にありがたく思っております。毎日暑い中、熱心にご指導いただきありがとうござ

いました。 

 

・運動会、暑かったですね。土曜日、雨天中止の判断、日曜開催の判断。２日連続で準備をしてくださった先生

方のおかげで運動会を観ることができました。６年生らしい動きのそろった力のある演技でした。ブリッジをす

るのに土が乾いていて良かったです。観覧席も２列。パイプ椅子を並べたおかげで立ち見の人たちもよく見えて

いる様子でした。私はテラスで観ていたのですが、網が多少気になるものの、真下に生徒がいることを思えば必

要なものだと思いました。網目が大きかったので、そこそこ観やすかったです。やはり学年の観覧者だけでの開

催は観る側も楽でした。やっと少しずつ日常が戻ってきた気がしました。とても思い出に残る運動会になりまし

た。ありがとうございました。 

 

・先生方やＰＴＡの方々のご協力で、非常にスムーズに観ることができました。パイプ椅子の設置もよかったで

す。また、事前に表現の立ち位置を知らせて頂いたので、事前準備ができて助かりました。６年生らしい表現で

感動しました。コロナが緩和されれば、もう１つ競技を増やしても良いのかなと思います。連日の運動会運営あ

りがとうございました。 

 

・今回もスムーズに開催していただき感動の運動会になりました。ありがとうございました。 

 

・バルコニーに居座る人や、いてもいいけどしゃがむ等なくずっと話し続ける人もおらず、学年毎の入れ替えと

ても良いと思います。近年の５月でも夏日になったりと気温も上昇しているので、コロナがなくても２部制やコ

ンパクトな運動会でいいのではないでしょうか。西葛西の小学校のようにお父さん方がミストのマシンをしょっ

て子供達にかけてあげたりできれば通常通りでも良いかもしれませんが、難しいと思いますし、熱中症が出てか

らでは大変なので。１年生の時に高学年の騎馬戦を見てかっこいい！と楽しみにしていたのが見られず残念でし

たが、運動会を開催していただけたので嬉しかったです。ありがとうございました。 

 

・いつもお世話になっております。土曜日、運動会が始まってからの雨で翌日に急きょ変更となり、先生方、と

ても大変だった事と思います。子供たちの為に準備段階からいろいろとありがとうございました。最年長の学年

として、本人も気合いを入れて取り組んでいたと思います。練習の時にうまくいかなかった所が本番で良くなり、

とても満足した様子で家でも話してくれました。運動会の入れ替え方式は見易くなって良い点と、以前の様に活

気のある雰囲気が失われた様なさみしさと半分半分です。個人的には大玉ころがしも観るのが好きでしたし、６

年生はやはり組体操や騎馬戦も観たかったし、本人もやりたかったそうです。子ども達の挑戦する場、努力が結

果につながった時の喜びを味わえるという機会が、同年代の子の関わりあいの中でもっとたくさん体験できたら

いいなと思いました。 

 

・土曜日の雨で心配しましたが、無事開催されて良かったです。小学校最後ですので、子供達にもいい思い出に

なったのではと思います。先生方、おやじの会の方々、みな様ありがとうございました。入れ替え制は混雑も避

けられ見易くて良いと思います。６年生はもう一つくらい出し物があってもよかったと思いました。混雑がなく

ていいのですが、やはり二階からだと写真が撮りづらいと感じました。下の正面から見たかったという気持ちも

ありました。コロナ禍で色々考えていただいているので大変な面も多々あると思いますが、今後も思い出に残る

様な形をご検討下さい。ありがとうございました。 

 

・とても心温まるステキな運動会でした。たくさんのご指導、ご支援ありがとうございました。担任の先生、介

助員の先生をはじめ、通常級の先生にも都度お声かけや励ましの言葉をかけて頂いている姿を拝見し、とても嬉

しく、そして安心して観覧することができました。事前にソーランの立ち位置を詳しく説明して下さったお手紙

を頂けたこと、又、徒競走のレースを「次は・レースです」とアナウンスして下さったり、児童の係のお子さん

がプラカードを掲げてくれたのがとても分かりやすく感動しました（今回、二葛西小での運動会がはじめてでし

たので）。短い時間ではありましたが、心に残る運動会緒なりました。ありがとうございました。 

 



・５月２１日（土）は途中あいにくの大雨で中止となってしまいましたが、２２日（日）に開催をしていただき

とても良かったです。弟もお父さんも観れました。花笠の踊りも振り付けやフォーメーションが難しい中、よく

二週間の短期間の練習だけで出来上がっていて、クラスの子、本人、全体がバランス良くてとても成長したなあ

と実感していました。録画を視聴して祖父母も大変喜んでいました。１日１日、担任の先生、介助の先生、スク

ールサポートの先生、いつもありがとうございます。短期間でのなかですばらしいと思いました。午後、帰宅す

る時のメールが遅すぎたのは残念でした、学校について迎えで待ってましたが３０分～４０分以上待たされたの

で、下の子もいて辛かったです。 

 

・我が子は昨年から運動会で大勢の人から見られる事をとても怖がり、去年は朝、家を出る時、立てなくなって

しまう程で、今年も練習中友だちから見られると思ったら少しパニックになってしまったようでした。ですが、

本番当日、元気に家から歩いて出発出来、少し成長を感じ安心しました。でもやはりいざ自分の出番と分かると

怖くなってしまったようで、でも先生に説得され、何とか前に出て来た我が子は立っているのもやっとであろう

に、１歩１歩９０ｍ走を前に進みゴールしました。後でビデオを見返すと先生方や保護者の方が皆で応援して下

さっていて、本当にありがたく思いました。その直後のソーラン節では、５年生の真ん中に立ち、堂々と先生の

サポートを受けながらも踊っている彼の姿がありました。去年までならおそらく直前であれだけ緊張し校庭を１

周したすぐ後に、また前に出る事なんで不可能な事だったと思いますが、自分でしっかり気持ちを切り替え休む

事なく堂々と踊っておりました。おそらく５年生全員が一丸となり、一生懸命練習し踊っている姿が本人を後押

しし、自分も皆の仲間となり頑張らなくてはいけないと思い、そこにしっかり立っている本人の姿を見て、５年

生の子供達に感謝してしまいました。先生方、本当にありがとうございました。 

 

・運動会お疲れさまでした。天気が悪い中、先生達の準備や対策等大変な思いをされたと思います。無事に日曜

日に出来て良かったです。ただ、午後は特に日が差し暑くなったので、子供達は大変だったかと。コロナはまだ

まだ落ちつく感じではありませんが、子供達は新学年になり、短い練習期間によく振りを覚え、全体行動が出来

ていたなぁと感心しました。我が子は小さいのに一番後ろでの演技が半分程あるため、ほとんど見えないのが残

念ですが、よく頑張っていたように思います。前の方へ移動した時も自信を持って踊っている感じで嬉しく思い

ました。観覧中、家族や知り合いの方と大きな声でお話されている方（マスクはされていましたが）、拍手ではな

く大きな声で声援されている方など少し気になりました。もう声援を送って応援してもよかったのでしょうか？

思い出して動画など残したいので、あまり大きな私語は迷惑かと・・・。 

  

・とても素晴らしかったです！！昨年は５０ｍ走では途中疲れたのかスキップしていたのに、今年は距離が伸び

たのに最後まで走り切っていました。ダンスはゆったりしたテンポが良かったのか、とても上手に踊れていたと

思います。つま先をちゃんと上げていたり、その場で回ったり、ボーっとしている事が無かったので、細かい動

きをしっかり覚えてよく頑張ったなと感心しました。移動の際は助けて下さりありがとうございました。今年も

保護者の入場を各学年毎に分けて頂いたお陰でとても見やすかったです。他の学年の競技が見られないのは寂し

くもありますが、今年は拍手だけでなく声援も聞けたので、運動会のにぎやかな雰囲気を楽しめました。どうも

ありがとうございました。 

 

・土曜日は雨で中止になり残念でしたが、無事日曜日にできたのでよかったです。ダンスは一生懸命していて成

長を感じました。短距離走では１位になれて本人も喜んでいました。 

 

・今年度もまだコロナが気になる中、様々なご配慮のもと開催して頂きまして本当にありがとうございます。昨

年度に引き続き非常に見やすい場所で観覧でき、我が子や皆の成長を間近で感じることが出来ました。全学年一

緒に出来ないことは少し寂しくもありますが、これだけの規模の大きな学校で観覧がしやすいことは非常にあり

がたいです。ただ、祖父母向けにタブレットで観覧をしてもらおうと思っていたら、アプリのパスワードが子ど

もにも分からず・・・諦めてもらいました（笑）。もし来年度も配信を予定していましたら、パスワードを含め、

事前にタブレットで操作を確認出来る機会があれば幸いです。とはいえ、直前まで方法をご検討下さいましたこ

と、心から感謝申し上げます。最後に、お忙しい中、沢山の準備をされてきた先生方、ＰＴＡ役員の方々、おや

じの会の皆様に改めてお礼を申し上げます。大変な中、様々な細やかなご配慮ありがとうございました。 

 

・娘は運動会の前から私たちに見に来てもらう事を楽しみにしていて、たくさん写真とってね！と張り切ってい



ました。７０ｍ走は練習の時はビリだったみたいで、ビリだよーと話してくれましたが、本番では５位になれて

嬉しそうでした。エイサーではふりつけをちゃんと覚えて、一生けん命踊ってみせてくれました。とてもかわい

かったです。毎年の運動会で少しずつではありますが、娘の成長が一番見られる機会で毎年楽しみにしています。

貴重な機会をありがとうございました。 

 

・９０ｍ走では、多分人生初の１位になり、本人にとっても大きな自信になったと思います。また、表現では、

小学校生活最後の運動会という事ももちろんありますが、それ以上に先生方が作り上げた作品がとても素敵で感

動的で涙が出ました。短い練習で大変だったと思いますが、ご指導ありがとうございました！！今回はタブレッ

トの動画で本人の動きを確認できたのもとても良かったと思います。学年別の入れ替えについても昨年同様見や

すくとても良かったです。イスを置いて頂いた点も良かったと思います。 

 

・校長先生はじめ先生方、役員の方々たちのお陰で無事運動会を迎える事が出来、ありがとうございました。小

学校初めての運動会。今までとは違い、練習時間も短く、きちんと覚えられるかとても心配でしたが、１年生の

みんな、娘も元気にダンスをしている姿がとても愛くるしく感じました。２日間にわたりましたが、子供たちの

成長を確認出来る機会を作っていただき本当にありがとうございました。 

 

・土曜日の急な雨で２日間の開催になりましたが、先生方、ＰＴＡのみな様のおかげで子どもの頑張る姿を見る

ことができました。ジャンボリーミッキーの演技も毎日自宅でも練習して本番も楽しく最後まで踊ることができ

ました。徒競走、あきらめず走りきることができていました。毎日暑い中ご指導くださりありがとうございまし

た。 

 

・入学から２ケ月後の運動会ということもあり、大人数での準備体操やダンスなど集団行動についていけるかな

と思っていましたが、一生けんめいに取り組む姿に成長を感じました。先生、ＰＴＡ、役員の皆様には大変な天

候の中、２日間に渡りご尽力くださりありがとうございました。 

 

・運動会お疲れ様でした。今年も人数制限がありましたが、そのおかげでゆっくりと見ることができました。ま

た、学年ごとに入れ替えもスムーズで、密にならず、安心して参加できて良かったです。来年度もこの方法で運

動会があったらいいなと思います。徒競走では、保護者側で走っていたので見やすくて良かったです。ダンスで

は、みんな衣装がばらばらで色もちがい、とてもカラフルに見え、良かったです。自分の子を探すのもすぐに見

つけることができましたし、ボンボンも各クラスで色がちがうのも良かったです。入学してから１ケ月ちょっと

の間で、ダンスを覚え、かけっこの一生懸命走っていて、すごく成長したなと感じました。また来年も見るのが

楽しみです。 

 

・保護者観覧用にイスを２列用意して下さったのが良かったです。最前列でなくても見やすかったです。ぜひ来

年もお願いしたいです。練習期間も短かったですが、ジャンボリーミッキーも上手に踊れていて感激しました。

大変だったかと思いますが、ご指導ありがとうございました。 

 

・表現がほぼ校舎側向きだった為、テラスから観覧、撮影しましたが、“物落下防止ネット”がすごく不快でした。

テラスのフェンスの間からも物は落下しかねないので、フェンス上部のネットは対策として十分なのでしょうか。

（去年、フェンスの間から物を落としている未就学児を見かけた事があります）観覧・撮影しにくい上、対策と

しては不十分なフェンス上部のネット・・・残念でした。中学校では児童席にテントが設置されていました。小

学校でも児童席にテントを設置することはできないでしょうか。今年のような急な降雨時や昨今の強い日差し、

テラスからの万が一の落下物からも児童を守り、以前の様にテラスからも問題なく観覧・撮影する為にテント設

置を検討して頂きたいです。１・３年、３・６年、２・４年・・・と兄弟がいて続けての場合は一度退出して並

び直すのではなく、校庭内に留まり、別の受付を出来る方法があると良いと思います。下の学年で早くから来校

しているのに、一度並び直さなければならない為、上の学年では受付がかなり後方になり、隙間からの観覧・撮

影になりました。大きな問題はなく、運動会を開催して頂いた事に感謝申し上げます。 

 

・土曜日は雨が降ってしまって１年女子のみの徒競走のみで終了してしまったけど、早目の決断で保護者を移動

させてくれて良かったと思います。子供たちの移動ももちろんで、早目に校内に入れてくれてありがとうござい



ました。ＰＴＡの方、先生方がブルーシートで校庭を保護してくれたと聞き、すごく感動しました。次の日に、

土曜は女子の徒競走で４レースまでマスクをつけていたので再度走らせると朝から電話を頂きありがたかったで

す。全然気にしていませんでした。他の学年も見たかったけれど、人数制限のおかげでゆっくりどこからでも見

れて良かったです。 

 

・徒競走もダンスも１年生らしくとてもかわいかったです。幼稚園よりも少しお兄さん、お姉さんになっている

姿に成長を感じました。雨で中断になってしまいましたが、次の日になっても頑張っていて良かったです。先生

方のご指導や準備の数々大変だったと思います。本当にありがとうございました。 

 

・初めての運動会でしたが、とてもよくみえて、子どもの成長を見守ることができました。はじめは徒競走とダ

ンスだけかと思いましたが、慣れない新生活のなか、５月にここまでできていることにおどろきました。先生た

ちがとても一生懸命に準備してくださっていることがひしひしと伝わってきました。あの姿をみていると、この

学校に子どおを任せて安心だなと感じました。 

 

・初めての小学校での運動会、とても感動致しました。学校の生活に慣れるだけで大変だろうと思っていました

が、しっかりと演技をこなし、また、徒競走も力いっぱい真剣に走っていて、よく頑張たんだなと感動しました。

日々の先生方のご指導に感謝しております。コロナ下で様々な制限があり、縮小されていることに少しさみしさ

を感じましたが、天候も不安定な中、子どもにとっても親にとってもとても大切な思い出となりました。ありが

とうございました。 

 

・席取りなどもなく、イス席の方もご自身の番が終わると譲っていただけてとてもスムーズに観覧出来ました。

コロナ対策で大変な中、受付から誘導まで大変スムーズでした。５０ｍ走、ダンスと子どもたちの楽しそうな姿

が見れて嬉しかったです。事前にダンスの場所などおたよりがあったことで、当日よく見える場所があらかじめ

分かり、大変ありがたかったです。コロナが落ち着いた後は、午前・午後で３学年ずつ分かれ、他学年と交流の

ある競技や、子どもたちにアンケートなどを取り、やりたい種目なども入れていただけるとより楽しめるのでは

と思いました。様々な制限のある中、運動会を開催していただき本当にありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、準備、開催ありがとうございます。小学校での初めての運動会、とても頑張っている子供たち

の姿がよく見えて良かったです。１年生から６年全員参加ですと、ここまで子供たちの活躍を見る事が出来なか

ったかもしれません。コロナが落ち着いてもこの様な見学方法だと良く見えて良いなぁと思いました。先生方も

お疲れ様でした。 

 

・運動会ありがとうございました。入れ替え制はとても応援しやすくて良かったです。土日の２日間の準備、先

生方も役員さんもお忙しい中ありがとうございました。 

 

・初めての小学校の運動会、楽しませて頂きました。入学して間もない子供を運動会に向けてご指導下さったた

くさんの先生方に感謝致します。コロナ前の運動会を体験しておりませんが、やはり人数が少ないので見やすい

のがなによりよかったです。自分の子供以外の学年の演技も興味はあるのですが、下の子を連れて長丁場はやは

り大変であるので・・・。１年生の演技は１年生らしくとてもかわいさが満載で見ていてとても楽しかったです。

隊形移動もあり、幼稚園よりまた成長を感じました。子供達のみんなのそろった踊りや笛や音楽の合図に合わせ

た動きにも素晴らしいなーと思いました。衣装も自分の好きなものでよかったのもよかった。体操服でもよかっ

たかもしれませんが、自分の子供をみつけやすいし、運動会の為だけの衣装よりはその後も着れるのでありがた

かった。何より、子供が「楽しかった」と話していたので、たくさんの先生方、ＰＴＡやおやじの会の皆様のお

かげで、子どもにとっても親にとっても素敵な思い出となる日を過ごさせて頂いた事に感謝致します。ありがと

うございました。 

 

・コロナ禍の中、第二葛西小教職員の皆様、ＰＴＡ関係の皆様のご尽力で無事開催出来たことをお礼申し上げま

す。来年はどのような形で開催されるかわかりませんが、同様の形式であれば、保護者の観覧の座席は事前にク

ラスごとの出席番号等で場所や関が決まっているのも良いかもと思いました。それにより受付待ちの列で密も避

けられ、場所取りでの混沌とした状態も避けられると思います。雨で大変だったと思いますが、的確な判断で、



無事に運動会が終わってよかったです。 

 

・本年度も２部制でとても見やすかったです。また、保護者席の場所にパイプ椅子が２列置いてあり、後ろでも

見やすくなったと思いました。徒競走のゴール前あたりで写真が撮れるといいなと思いました。１年生は好きな

色の洋服を着て踊っていて、とてもかわいかったです。２日間にわたり、運動会の準備・片付け、お疲れ様でし

た。無事に終えられてよかったです。 

 

・運動会、お世話になりました。ありがとうございました。コロナ禍でしたが、マスクを外して競技や演技がで

きたのでよかったと思います。表現（ダンス）の時の子どもの位置を事前に知らせてもらったのですが、本人と

意思疎通がきちんとできていなくてうしろ向きの姿が多く、そこが少し残念でした。もう少し詳しく知らせても

らえたらうれしかったです。人数が多いので難しいかもですが、保護者席も横まで作っていただけた方がよく見

えたのかなと思いました。１年生が終わった後すぐ退出で、閉会式も外からしか見れず、子どものピックアップ

もうまくいかず、不安そうな顔をして待っている子が多く見られたので、閉会式から他の学年の保護者も入れる

ようになればよかったと思います。少ない練習時間の中、ダンスにフォーメーション移動にたくさんがんばった

１年生。みんなすばらしかったです。先生方、ＰＴＡの方々、ありがとうございました。 

 

・天候不良で２日に渡っての開催となり、先生方、ＰＴＡ・親父の会の皆さま、お忙しい中どうもありがとうご

ざいました。メールとＨＰでの情報発信、とても分かりやすかったです。感染予防で他の学年を見られないのは

寂しく感じましたが、保護者が学年ごとの総入れ替えは見やすく快適でした。立ち見だと入場後は座ることは出

来ず、少し辛く感じたので、観覧席以外にいくつかイスがあるｏｒグラウンドのすみでは私物のイス利用可だと

助かります。 

 

・日曜日はとても良い天気でいい運動会になってよかったです！子どもたちも一生懸命取り組んでいて感動しま

した！先生方、ＰＴＡのみなさん、本当におつかれさまでした！ありがとうございました！ 

 

・小学校へ入学して初めての運動会でした。子ども達の生き生きとした場面が見られ、元気いっぱいの姿にパワ

ーを感じました。前日は緊張した様子でしたが、笑顔でダンスがおどれていて、目標を達成でき本人の自信とや

る気につながったようです。１年生らしいダンスで可愛かったです。「５０ｍ走」は５位でしたが、来年は４位以

上を目指して。３年生の「エイサー」が気に入った様で、「来年はエイサーをやりたいなあ」と話してくれました。

天候に左右されましたが、先生方のご指導と細やかなご配慮、感謝いたします。ありがとうございました。今後

ともよろしくお願い致します。 

 

・初めての運動会、家でも練習していました。当日、親としてもドキドキでしたが、開催できた事も含め、とて

も楽しく拝見する事ができ、本人の成長を実感する事ができました。開催に向けた準備等頂きましてありがとう

ございました。入れ替えでしたが、全校生徒のご両親がおられることを考えると、ゆったり、じっくり見る事が

できてよかったです。 

 

・いつも以上にがんばっている息子が見れてとても良い運動会でした。ミッキーのダンスも、家では一度も練習

しているところを見ていなかったので、とても上手に踊っており、とてもおどろきました。 

 

・開催いただきありがとうございました。コロナ禍ということもあり、私が経験したような運動会（丸一日方式）

ではなかったですが、こういう短縮されたスケジュールの方が、親、子共に負担が少なく、かえっていいのかな

と感じました。先生方はタイムスケジュール等、管理が大変かもしれませんが、コロナ後の方式についても是非

ご検討ください。天候対応についても翌日に再開出来る様にグラウンドにシートをかける等、素早い対応をされ

ており、色々なケースをシミュレーションされているのだなと感心いたしました。他学校ではグラウンドが整備

されずに結局火曜日開催もあったと聞きました。本当にありがとうございました。一点のみ申し上げるとするな

らば、終了後のケースを親子で決めておくよう注意喚起されてもいいのかなと思いました。対応済みでしたら申

し訳ございません。（親が迎えに来て一緒に帰宅するのか、単独で帰宅するのかを各家庭で決めておく、の意味で

す） 

 



・５月の運動会開催は早すぎるかなと思いました。土曜日に全部やれてればよいのですが、延期でまた日曜日も

学校となると子供も親も先生も負担なのではないかと思いました。（実際に水曜日休みました）学校に慣れた１０

月に開催するのが良いのでは？休みにする児童も減りそうな気がします。 

 

・天候が安定しない中、開催していただきどうもありがとうございました。足の遅い我が子が一所懸命に走る姿

は、子供のためにとても良い経験だと思いました。子供に少しでも何とかしたいと思ってもらえたら良いと思い

ます。先生方にもお忙しい中、ご対応いただきどうもありがとうございました。 

 

・子どもたちにとって初めての運動会。当日親に見せて驚かせたかったのか、家では一度もダンス、はじめの言

葉の練習をしてくれませんでした。（笑）しかし、当日はずっと笑顔で全て楽しそうにしている子どもの姿を見て、

運動会のための練習ではあっても、先生方が楽しい気持ちで指導して下さったのかと感じることができました。

ありがとうございました。５０ｍ走ではフライングのチェックやゴール順位のチェックにすごくきちんと判断さ

れていて驚きました。６年生のプラカードでの「水をのもう」や「応援してね」などの表示、５０ｍ走のゴール

係、レース表示など、まだまだたくさんのお手伝いがあったかと思いますが、素敵なお兄さん、お姉さんの姿に

感動しました。競技中の挿入曲では親世代の懐かしい曲がたくさんかかり、そこまで配慮されているのかと嬉し

くなりました。降雨の際、先生方の俊敏な子どもの誘導やグラウンドの保護など、連携し団結がすごくて、こち

らの学校に通えていることがとても嬉しくなりました。ＰＴＡとしてもお手伝いさせて頂きましたが、とても気

持ちよく、指示、お願い、挨拶などして頂き、楽しくできました。ありがとうございました。 

 

・当日は朝早くから設営や準備、片付け等して頂き、ＰＴＡや先生方、誠にありがとうございました。土曜は雨

で中断となり、日曜には校庭がとてもきれいに整備されており、とても驚きました。受付～退場までとてもスム

ーズで、子供たちの表現・徒競走ともにとても見やすかったです。落下物防止の網でビデオ撮影がうまく出来な

かったので、その点を次年度改良いただけますと幸いです。１年生はリレーが無かったのが少し残念に思いまし

た。４月に入学してすぐの運動会でしたが、子供たちが一生懸命練習して、頑張って、当日発表（ダンス）して

いる姿を見てとても感動しました。先生方、ご指導ありがとうございました。また来年度も成長した姿を見れる

のを楽しみにしております。 

 

・小学校に入学して２ケ月での運動会でしたが、ダンスの隊形移動がみんなしっかりしていて感心しました。５

０ｍ走も一生懸命走りきり、とても頑張っていたなぁと思います。初めて赤組と白組に分かれてチームで競う事

が良いモチベーションになっていたようです。クラスを２つに分けることにびっくりしたのですが、全学年の子

供達が全学年の同じチームの子達を応援するのは良いですね。５０ｍ走の時、３年生と６年生が声援を送ってい

るのを見て、微笑ましくなりました。土曜日に水たまりになるほどの雨だったのに、日曜日には校庭がとても整

備されていておどろきました。先生方、本当にありがとうございました。１学年ごとの入れ替えもとても見やす

く良かったと思います。 

 

・天気には恵まれませんでしたが、小学生になって初めての運動会。少し前までは慣れないことの連続で、心配

もたくさんありましたが、お友達と話したり、元気におどる姿を見ることができてとても良かったです。入れ替

えをすることで、我が子の姿が見つけやすかったのも、下の子がいる我が家には大変負担が少なく助かりました。

まだ小学校に入って１ケ月と少しなのに、ダンスもとても上手におどっていておどろきました。先生方のご尽力

のおかげです。ありがとうございました。 

 

・２日間となりましたが、コロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございました。初めての小学生

の運動会。娘の成長を感じることができ嬉しく感じました。かけっこでのマスクの配慮、やり直しもありがとう

ございます。かけっこのピストルのためが少し長く、そのためフライングのようになってしまいやりなおしとい

う場面が多く見られたかな・・・と感じました。基準はわからないですが、フライングの判定が厳しく思えまし

た。準備・今までの練習、当日、本番の２日間、天候が悪い中、ありがとうございました。これからもよろしく

お願いします。 

 

・とても可愛らしい演目で、楽しく一生懸命に取り組んでいる様子に感動しました。練習期間や２１日も雨でと

ても大変だったかと思いますが、思い出に残る一日をありがとうございました。 



 

・子供達の成長を感じることができた良い運動会でした。土曜日は急な天候変化の中、難しい判断だったと思い

ますが、校庭や児童・保護者対応等いただき先生方には感謝いたします。良いと感じたところ：校長先生の話が

簡潔だったり、運営の工夫を感じ、スムーズな運営をされていた所。来年以降も継続を期待しています。課題を

感じたところ：テラスへの動線は不便に感じました。また、旗があるので背丈がないと下の生徒は見えない所も 

工夫いただけると嬉しいです。また来年も楽しみにしております。引き続き子供達をよろしくお願いします。 

 

・雨での中断、延期は残念でしたが、結果、良い天気の中で運動会ができて本人も保護者もよかったと思います。

学年ごとの入れかえだったので、場所取りなどの煩わしさがなく、ゆったりと観覧できてよかったです。とても

楽しい運動会でした。ありがとうございました。 

 

・土曜日は雨が強く降り、中断・延期になりましたが、事前に雨が強く降ると分かっている場合は延期でも良か

ったかなと思いました。たくさんの人数で動かしていて、色々な思いもありますが、事前に決断でもそれは仕方

ないと私は思います。スマホの Smartnewsのアプリ内の天気は活用できると思います。試してみてください。ま

た、土曜のかけっこは座ってみられたのですが、日曜のジャンボリーミッキーに合わせて校庭に行ったら、次の

学年の行列で中に入れず、校外の門外で遠目で見ることになってしまいました・・・。かなり残念です。途中入

場の方法も選択肢に入れてくれると有難いです。大がかりに準備で大変だったと思います。校長先生をはじめ、

先生方、ＰＴＡの方、お疲れさまでした。 

 

・土曜日、日曜日と運動会を開催していただきありがとうございました。息子が家でも弟と一緒にジャンボリー

ミッキーを練習していたので、当日元気に踊る姿や一生懸命走る姿に成長を感じました。土曜日に雨がポツポツ

降ってきたときは、すぐに子どもたちを校内に入れたり、ブルーシートをかけたりと先生方の対応が早かったの

がすごいと思いました。日曜日もきっと朝早くから準備して下さっていたんだなぁと思うと、コロナ禍でも子ど

もたちの思い出に残る行事を開催していただいたことに感謝しております。学年ごとの入れ替え制、保護者席に

イス、テラス席に落下防止のネット、全てが良かったです。帰宅後、家族で運動会の話もでき、親子共々すてき

な思い出となりました。本当にありがとうございました。 

 

・色々な制限がある中、先生方やＰＴＡの方々のご協力で、非常にスムーズに観る事ができました。時間配分も

良かったと思います。また、今年度はパイプ椅子も設置されていたので良かったです。土曜日の延期が日曜日に

なった事も、共働きの家にはありがたく思いました。連日の運営となり、先生方には感謝申し上げます。１年生

の表現、非常にかわいく楽しんで見ていてわくわくしました。来年度も宜しくお願い致します。 

 

・人数が少なく見やすかったですが、短距離走とダンスだけでは物足りなかったです。 

 

・天気が不安定な中、連日の準備など本当にお疲れ様でした。初めての小学校の運動会を見ることができて嬉し

く思います。保護者としては自分の子どもがとても見やすく、すごく良かったと思います、なので、コロナが落

ち着いても学年ごとの完全入れ替え制での観覧は続けてほしいなと思いました。人数制限を設けなくても、入れ

替え制であれば観覧したい保護者だけになるので従来の観覧方法よりは見やすいのではと思います。又、卒園し

た幼稚園の先生にも本当は見に行きたいと思っていると言われたので、人数制限はないけれど見やすい観覧方法

を考えてもらえると助かります。 

 

・表現時に保護者席側はずっと男子で入れ替えもなかったので娘が遠かった。メインの保護者席は朝礼台側なの

では？男女の入れ替えをして欲しかった。 

 

・とても見やすく、楽しい運動会をありがとうございました。走るコースも客席の近くで見やすく、イスもあっ

たのでうしろの方でも見やすくて助かりました。ただ、手紙でダンスの場所を教えていただけましたが、“男女で

ここで”、“男子はここ”“女子はここ”というおおまかなことしか知れず、女子全員が校舎側を向いてしまうとは

思いませんでした。それが少し残念ではあります。そのほかは先生に感謝しかありません。いつもありがとうご

ざいます。 

 



・各学年ごとの保護者の観覧ということもあり、子供達の演技がとても見やすかったです。初日の５０ｍ走でマ

スクをつけて走っていたのを、２日目には再度やり直して頂きありがたく思います。ダンスの時は我が子の学級

の女子は子供達側の席の方での演技が多く、保護者席、２階テラスからは少し見づらいように思いました。また、

保護者席のパイプイスの配置の仕方を工夫して頂けるともう少し見やすくなるのではないかと思います。安定し

ない天候の中、迅速に対応して頂き無事に運動会を開催でき感謝です。ありがとうございました。 

 

・今年は途中で雨ということで、２日間に渡り先生方やＰＴＡの皆様にお世話になりありがとうございました。

また、コロナ対策もあり色々段取りが大変だったことと思います。上に姉がいますが、コロナ前は観覧やお弁当

等、大変混雑していたのが、午前・午後、完全入替制にしていただいたことで、競技・演技がしっかり見られて

よかったです。１年生の玉入れがなくなってしまったのは残念でしたが、来年以降は団体競技も復活したら嬉し

いです。本人も大変楽しく運動会に参加できましたので、本当にありがとうございました。 

 

・小学生になって初めての運動会。コロナ禍の中、開催していただきありがとうございました。雨で順延になっ

たりと対応も大変だったと思います。運動会の練習が始まり、毎日“ジャンボリーミッキーおどるよ！”“走るの

は１位だったよ！”などその日に覚えたこと、したいことを教えてくれて、頑張っている様子、楽しみにしてい

る様子を感じました。当日は一生懸命におどっている姿、走っている姿が見れて良かったです。おどりはとても

かわいくて、隊形も何度か変わり、教えるのも大変だったと思いますが、きちんとまとまっていてすごいなと思

いました。子どもがどのあたりでおどるのかなど、事前にお知らせをいただいていたので、バッチリ見ることが

できました。コロナ対策のため場所がきちんと確保され、じっくり観覧できたのはとても良かったのですが、“６

年生のおどり、かっこよかったよ！”と聞いていたので他学年の競技も見てみたいと思いました。動画の配信を

楽しみにしています。 

 

・ダンスの時、女子が保護者席の方に男子と変わる時間もほしかったです。その他は、みんながんばっていて見

れたのでよかったです。 

 

・初めての運動会、とっても成長した姿を見れて思い出となりました。ありがとうございました。運動会まで家

でダンスを見せてくれたり、楽しく練習をしていることが伝わってきました。かけっこも一生懸命走り、ダンス

も可愛い振り付けと曲、隊形移動もしっかりと指導頂けていることが見てわかりました。どんな小学校生活を送

っているのか、心配な部分もありましたが、しっかりとしたご指導のもと、お友達とも楽しくすごしているとこ

ろが見れて安心致しました。ご準備、ご指導頂き誠にありがとうございました。 

 

・学年ごとに分かれていて見やすかった。帰りもスムーズに帰れた。このまま入れ替え制をぜひつづけてほしい

です。 

 

・急な天候変化で、先生方、ＰＴＡ役員の方、土日領事と共大変だったかと思います。ありがとうございました。

日曜、校庭の状態を整えるため、多くの方が朝早くから作業をされていたのでは・・・と思いながら運動会を参

観致しました。コロナ禍でも子どもの頑張っている姿を目の前で見れて応援できたこと嬉しく思います。（お天気

でもし火曜日に延期になったら参観できない家庭も多く合ったと思うので、その点もほっとしています）今後と

もよろしくお願い致します。 

 

・昨年に続き一学年ごとに入れ替え制でスペースに余裕を持って観覧できてよかった。また、前列二列はイスに

することでさらに観やすかった。一年生はまだ体力がないので、今後も種目を減らしたり、午前の部、午後の部

に分ける等継続して頂けたらなと思います。先生方、運動会に向けての指導、準備、運営、ありがとうございま

した。 

 

・雨で中断、延期と２日間ありがとうございました。コロナ禍で学年ごとに分けて開催とのことでしたが、学年

ごとの少人数のため、保護者による観覧席の取り合い等マナー違反もなくスムーズでじっくり見ることができま

した。今後も少人数・短時間で落ち着いて観覧できると嬉しいです。入学してまだ２ケ月弱にもかかわらず、デ

ィズニーメドレーを一生懸命踊ってくれました。家でも練習し楽しんで取り組む姿をみせてくれました。幼児の

時とは違い、日常の姿を見る機会がなかなかありませんが、イベントが楽しみです。今後ともよろしくお願いし



ます。先生方、ＰＴＡの方々、ありがとうございました。 

 

・学年ごとの入れかえ制だったのでとても見やすかったです。ダンスの位置も丸い白線があったので目印になっ

て良かったです。入学して初めての行事だったので少し不安もありましたが、とても楽しい運動会で良かったで

す。子供も「毎日運動会をやりたい」と言っていました。ありがとうございました。 

 

・以前の６学年で午前～昼～午後と通しでやっていた時と比べ、３学年ごとの分散は本当に競技が見やすく、校

庭やテラスでの移動もしやすく助かりました。学年ごとの入れ替え制にしていただいたこともあり、観覧席（テ

ラス）は少し余裕があり撮影もしやすかったです。コロナ収束後もこの開催方式にしていただければと思いまし

た。運動会だけではありませんが、先生方はじめ職員の方々が必ずネームホルダーを首から下げていただいてく

ださり、お名前がわかりやすくいつも大変助かっております。個人的な感想になりますが、競技中は練習の段階

から部分的に介助の先生に入っていただき、子にも親にも良い経験となりました。ありがとうございました。 

 

・入学してすぐの運動会でしたが、子どもたちがかわいらしく頑張っている姿を見ることができて良かったです。

コロナ禍での開催で入れ替え制となっていて、人手がいる方法だったとは思いますが、席取りのために早く行っ

たり、人が多すぎて見えにくかったりすることがなかったので、見学する親としては人数の少ないこの方法がち

ょうどよく感じました。子どもたちは半分の学年の演技、競技しか見ることができず残念な面もありますが、特

に低学年はまる一日外で過ごすと身体的にも負担がかかるので、今後も短縮した形でもいいかもしれないとも思

っています。土曜日は急な雨でしたが、本降りになった時点ですぐ延期でよかったと思います。説明もその場で

もしてもらいましたが、メールで送信するならその旨を伝えるのみでよかったと感じました。お忙しい中での開

催ありがとうございました。子どもの頑張る姿を見ることは親の楽しみです。今後は子どもたち、先生方の負担

の少ない形で楽しく行ってもらえればと思います。 

 

・初めての小学校の運動会でしたし、これまでと比べたりもできないのですが、何か不都合を感じることもなく、

わが子達の生き生きと楽しそうな様子を見られて喜ばしく存じました。土曜日はあいにくの雨で、その後対応等、

大変な事もおありだったかと存じますが、貴重な機会をありがとうございました。 

 

・運動会の準備おつかれさまでした。天候のせいで２日間にわたっての開催は大変だったと思いますが、最後ま

で見れて良かったです。 

 

・入学して１ケ月くらいしか経っていないのに、堂々としっかり皆おどることができていてとても感動しました。

学年ごとの観覧でしたので、大変見やすかったので、今後もこの形での開催を望みます。そして１年生は特に最

後の方になるとあきてしまったり、疲れている様子だったので、午前、午後に分けての開催で良かったと思いま

す。とても暑いので、以前のように１日ではなくこの形で行う方が子供たちにとっては良いのかなと思います。

今回、いすの席があったのも良かったと思います。天候が悪く２日間の開催で先生方やＰＴＡおやじの会の方々

も本当に大変だったことと思います。感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

・コロナ禍での開催ありがとうございました。学年入れ替え制で見やすく、こちらの弁当等の負担もなく良かっ

たです。 

 

・観覧が総入替制だったので見やすかったです。事前にダンスのフォーメーションや立ち位置を知らせていただ

いていたので、当日、自分の子供を見失うことなく見届けられました。 

 

・あいにくの雨天でしたが無事終了し、先生方やＰＴＡの皆さま、おやじの会の皆さまには感謝です。保育園の

時より成長した子供の姿を見ることができて感動でした。子供が１００回くらい練習に参加したよ！と誇らしげ

な顔で嬉しそうにしていたのも印象的でした。ありがとうございました。 

 

・子供にとって初めての運動会。２日に渡る開催となりましたが、無事に可愛らしいダンスと元気いっぱいのか

けっこを見学することができてホッとしています。事前に走る順番やダンスの位置を教えていただいていたので、

とても分かりやすく良い位置に移動しながらできたので助かりました。ＧＷ明けから短い期間でダンスを覚えら



れるのか不安でしたが、みんなとっても上手におどっていておどろきました。先生方、とても大変な２週間だっ

たかと思います。どうもありがとうございました。 

 

・今年も去年に引き続き学年ごとでの総入替制の観覧でしたが、個人的には全学年で朝から午後まで通しで行う

通常形式より、保護者の負担軽減や何より「撮影のしやすさ」などとても良かったと思います。子供たちも炎天

下の中、全学年で行うよりは熱中症などの危険も回避できるかなとも思うので、引き続きこういった形での開催

だと嬉しいです。突然の雨で教職員の方々やＰＴＡの皆さまはとても大変だったと思います。迅速に対応して頂

き、今年も子供たちのたくさんの成長を見ることができました！本当にありがとうございました。 

 

・いつもお世話になっております。欲を言えばもう一つ何か競技があればよかったかなと思いました。雨で中止、

延期の対応、先生方、その他ＰＴＡ役員の方々、お疲れ様でした。 

 

・小学校初めての運動会で一生懸命走ったり踊ったりする姿がとても可愛らしく思いました。突然の降雨で中断・

中止になり残念でしたが、翌日は暑いくらいに良い天気になり、怪我なく２日間が終えられて安心しました。ラ

ンチルームを開放してくださってありがとうございました。昇降口のあたりに保護者の皆さんが沢山いましたが、

ランチルームの開放が一部の人にしか知られていなかったのか、皆さん遠慮していたのか・・・そもそもランチ

ルームってどこ？！っていう声も耳にしました。私は上の子がいるので場所も分かり、中に入らせていただきま

したが、１年生の保護者だったから余計に中に入る方が少なかったのかなと思いました。生配信の試みもとても

良かったと思います。午前午後の分散も演技が見やすくてとても良いと思います。 

 

・短期間で集中して練習した様子が良くわかりました。ありがとうございます。徒競走ではとなりのラインの子

が前に来てしまい、全力を出せなかった様でした。ダンスは終わってからも楽しそうで、とても良かったです。

男子が見やすかった分、女子は見づらくてかわいそうでした。個人的にダンスのフォーメーションはわかるので、

今後お手伝いできればと思いました。学年毎なのは保護者としては見やすかったです。できればとなりの学年を

見たいので、低学年、高学年で分かれると良いと思いました。 

 

・子供の小学校入学後、初めての運動会でしたが、保育園時代とは比べものにならないほど広い校庭で、伸び伸

びと体を動かすことができたのが一番の収穫であり、成長を感じた点でした。６学年を半分ずつに分けて行う運

営は、保護者の観戦対応という点では密にならず適切だったと思います。一方、開会、閉会を２回行うのは非効

率化もしれません。近隣の学校の場合は給食を挟んで全学年の競技を連続して行ったそうですので参考にしてよ

いかもしれません。最後に、１，３，６年生による午前日程を通して観戦し、低／中／高学年の競技内容がほぼ

同じであることに少し単調さと違和感を覚えました。綱引き／玉入れ／大玉転がし／騎馬戦はどこに行ったので

しょうか？中・高学年については、児童の希望する協議を選ばせ、自主的に取りくませてみてはいかがでしょう

か？そうすることでチームの作戦会議、勝つためのフォーメーション作りや自主練習等が自然発生すると思いま

す。もっと「とんがった」男子、女子がいてもよいのではないでしょうか。 

 

・天候が不安定な中、開催できて良かったです。入学して１ケ月程ですが、一生懸命練習した事と思います。先

生方もお疲れ様でした。 

 

・このたびは運動会を開催して頂きましてありがとうございました。土曜日は雨となってしまいましたが、日曜

日に開催して頂き、観ることができて良かったです。６年生がさまざまな役割を担っていてすばらしいなと思い

ました。学年の保護者のみのため、人数が制限されており観やすかったです。（他の学年が観れないのは残念です

が・・・）かけっこの際レース番号がアナウンスされたり表示してくださっていて分かりやすかったです。子供

たちの頑張りを観ることができ、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 

・初めての運動会、人がとても多いなと感じました。１年生の保護者だけで席が埋まってしまうのを見て、全校

生徒の保護者が集まったらどんな大混雑になるのだろう・・・と思いました。徒競走はマスクをしていたため２

回走りました。先生が外させるのを忘れてしまったのでしょうか？？やり直して下さりありがとうございました。

ダンスはとてもかわいく練習時間が短い中、よくここまで仕上げてくれたなぁと感動しました。ただ、前後での

立ち位置が真逆になるので後半は何をしているか全然見えなかった・・・。人が多いから仕方ないのかな？とて



も良い運動会でした。ありがとうございました！ 

 

・先生方、たくさんのご準備ありがとうございます。コロナ禍のため、時間帯ごとに参加者を分ける入れ替え制

は賛成です。ただ再来年頃には高学年の迫力ある種目や全体の演技も見たいな、見れるといいなと思っています。

土曜日はあいにくの天候で残念でしたが、翌日には晴れ、子どもたちが頑張って覚えたダンスを見れて良かった

です。家でも何度か踊っていましたが、想像以上に長くて、振り付けを覚えて一生懸命頑張る姿に感動しました。

１日が早く、どんどん大きくなっていくので行事が楽しみです。来年もどうぞよろしくお願いします。本当にお

疲れ様でした。ありがとうございます！ 

 

・徒競走ではもう一度走り直すことを丁寧にお電話で説明して下さりありがとうございました。ダンスはとても

かわいかったです。ありがとうございました。 

 

・学年別での観覧ということもあり、受付等もスムーズで、場所取りの心配もなく、とても見やすかったです。

コロナとは関係なく、今後も学年別での開催も検討していただけたらと思いました。 

 

・無事に運動会が開催され、子供たちの輝く姿に感動しました。コロナ禍でありながらも、先生方やＰＴＡの皆

様、携わってくださった皆様のご配慮のお陰です。特に雨天の対応は迅速で連携が取れた判断に驚きました。雨

に打たれながら校庭にブルーシートをかぶせ、競技器具を素早く片付けてくださる姿を私たちは見守ることしか

できず、ただただ感謝の気持ちでいっぱいです。有難う御座います。学年毎の総入れ替えにより密を防ぐことで

競技が見やすく、我が子やお友達の様子が満遍なく観ることが出来ました。パイプ椅子２列のご用意も、立ち見

からの距離が遠くなりすぎなくてちょうど良かったです。観覧カードには、今回の様に途中で中止になる場合は、

各家庭２つ配られている保護者用名札で対応できるのではないかと思いました。また、事前の隊形や配置の目安

は大変有難かったですが、５０ｍのコース図も載せていただきたかったです。初めての運動会、心から楽しめた

とキラキラした目で話してくれました。たくさんの感動を有難うございました。 

 

・初日の天候から翌日のグラウンド整備等、先生方並びにＰＴＡの方々には感謝の気持ちで一杯です。入学して

わずか一か月半での運動会ですが、表現の演目でもしっかりまとまっていたのが印象的でした。一生懸命頑張る

姿が見れて良かったです。まだまだ頑是ない一年生達の可愛らしいダンスは観ていてとても微笑ましく感じまし

た。また、学年毎の入れ替えで観覧もしやすく、保護者の出入口も指定されていたのでスムーズに安心して観覧

することが出来ました。来年も成長した姿が見れるのを楽しみにしております。制約がある中での開催、本当に

ありがとうございました。 

 

・初めての運動会でとても楽しみにしていました。雨で中断・延期になりましたが、２３日無事に開催できて本

当に良かったです。２３日の朝まで雨で、グランドの整備など先生方やＰＴＡ役員の方たちの力があったのだと

思うと感謝しかありません。１年生の一生懸命な姿や、お友達と話したりする様子も見れてとても良かったです。

コロナ禍での開催で色々大変だったとは思いますが、準備をすすめてこられた先生方、ありがとうございました。

いつの日か、他学年の競技が見られる日が来たらいいなと思いました。 

 

・１年生のダンスは１年生らしくとても可愛く観ていて笑顔になりました。生徒のアナウンスが良かったです。

短い時間でしたが、生徒の席にテントを張ってあげたいなぁ・・・と思いました。保護者観覧場所にイスを置い

てくれてあったので、前の人が座り低くなり、後ろからでも観やすく良かったです。観覧場所と通路が広く通り

やすかったです。 

 

・とてもステキな運動会をありがとうございました。ジャンボリーミッキーではＴシャツが違うので子供が分か

りやすく、ボンボンの色もちがうので隊形が変ってもさがしやすく、見やすかったです。かわいらしいジャンリ

ーミッキーが見れてよかったです。 

 

・２日間を通した開催ありがとうございました。雨天時の子供の教室誘導等、保護者の校内開放等、迅速なご対

応素晴らしかったです。演技についてはマンモス校ならではで、５色～６色の色別が毎年きれいで見ごたえを感

じます。又、児童の放送、プラカードを用いた注意喚起も練習の成果（打合せしたこと）がみうけられ感心しま



した。 

 

・途中で雨で翌日に順延になってしまい残念でしたが、徒競走とダンスが無事におわり安心しました。１年生は

入学して間もなくで出番が２回はちょうどよい感じもしますが、来年はあと１つくらい増えるといいなと思いま

す。 

 

・不安定な天候な中、開催していただきありがとうございました。六年生のサポートが凄く良い。リレーのコー

スの順番のプラカードは保護者のたすけになっていたと思う。１，３年生へも水分補給や応援の促しのプラカー

ドも手作りで、個性も出ていて楽しめました。保護者席（イス）は必要なのか？応援するより記録（カメラ、ビ

デオ）する事を優先しているのが・・・淋しい。保護者は並んで待つが、並ばせなくていいと思った。もし並ば

せるなら入場する１０分前からとかで、集合体があるのは短時間で良いのでは？時間になれば入るし、立ち見で

いいと思う。主役は子供なので、親の観る席に労力はいらない。子供達の頑張る姿を見る事が出来てありがとう

ございました。６年生の選抜リレーや表現は、他の学年ですが見たかったです。 

 

・コロナ禍の開催で色々と配慮していただき、場所取りなど必死にならずに済み、とても観覧しやすかったです。

事前にダンスの子供の位置やかけっこの順番を教えていただいていたので、下の子を連れてでも見逃すこともな

く、また短時間でしたので、とても楽に運動会を楽しめました。この地域ですとディズニー好きも多いと思いま

すが、私もその内の１人でダンスの選曲に喜びました。かけっこのフライングの多さに驚きましたが、赤白でも

競い合っていたからですか？赤白の色分けの意味がよくわかりませんでした。雨で中止で翌日に延期となり、先

生方には大変な２日間になってしまいましたが、どうもありがとうございました。 

 

・２１日は急な雨で子どもたちも先生方も大変だったことと思いますが、翌日は天気も持ち直し、子どもたちの

笑顔を見ることができて嬉しかったです。入学して間もない時期の運動会なので、一か月ほどの練習できちんと

出来るのか正直不安でした。ですが、当日はみんな先生の指示どおりに整列し、目いっぱい腕を振って真剣に走

り、ダンスではどの子もニコニコと本当に楽しそうに元気いっぱい踊っていて、見ているこちらまで笑顔になれ

た楽しい時間でした。思い出に残る素敵な運動会だったと思います。先生方、ＰＴＡ、おやじの会の皆様、ご尽

力くださりありがとうございました。 

 

・学年別競技でとても見やすく良かったと思います。少ない練習時間でかけっこもダンスも良く頑張っていたと

思います。先生方の温かいご指導ありがとうございました。子どもの自信につながった様子で嬉しく思います。

ありがとうございました。 

 

・土曜日はあいにく雨が降ってしまいましたが、対応も早くありがたかったです。先生方、ＰＴＡの方々、色々

とありがとうございました。 

 

・コロナで制限がある中、様々な対策をとって開催して下さりありがとうございます。土曜日で雨で校庭がぐち

ゃぐちゃになって日曜日もダメかと思いましたが、先生方やおやじの会、ＰＴＡのみな様の努力と協力で日曜に

無事に行う事ができて本当に良かったです。ただ、学年が続いている場合は、その場に残る事ができた方が良い

のにな～とか思いました。かけっこと表現だけの運動会ですが、できたら競技が見たかったな～と欲が出ました。

他の学年のものも見たいとも思いました。来年はコロナ前の全員での運動会、全員での競技、今までの運動会が

できたらと思います。 

 

・今回、保護者席にイスがありとても良かったです。後ろからでもビデオを撮る事が出来ました。改善して欲し

い点は、上の学年の徒競走の時、ゴールする所を正面から見れなかった事です。その場所を開放して欲しかった

です。コロナの中、開催して頂いて良かったです。ありがとうございます。 

 

・数日前から自宅でも動画を観ながらダンスの練習をしたり、運動会の練習の様子をよく話してくれる様になえ

いました。日頃の成果を存分に感じる事ができました。クラスが違っても、子供達の頑張りが伝わり、可愛らし

さ、ドキドキ・ワクワク・緊張感など、一緒に感じ取れてとても素敵な思い出になりました。雨天の為、翌日に

延期になりましたが、雨の中、グラウンドの雨水を吸って下さる先生やシートを掛けて下さる先生方のお陰で無



事に終了できた事、大変感謝致します。有難うございました。 

 

・無事、開催して頂き、本当にありがとうございました。日常的に「学校は楽しくない、行きたくない」という

娘ですが、一生懸命走り、きらきら笑顔でミッキーをおどっていたのでおどろきました。学校でも楽しく練習し

た姿が想像でき、とてもうれしかったです。ご尽力いただいた先生方、スタッフの方に感謝いたします。また、

初日の大雨にも関わらず、校庭がとてもきれいにしてあり感動しました。気になった事は、全て許容範囲内、と

てもよかったと思います。 

 

・このたびは、運動会を開催して頂きましてありがとうございました。土曜日は雨となってしまいましたが、日

曜日に開催して頂き、観ることができて良かったです。６年生がさまざまな役割を担っていてすばらしいなと思

いました。学年の保護者のみのため、人数が制限されており、観やすかったです。（他の学年が観れないのは残念

ではありますが・・・）小さい子がいるため、駐輪場を設けて頂き助かりました。かけっこの際、レース番号が

アナウンスされたり、表示して下さっていて分かりやすかったです。初めての運動会でしたが、子どもたちの頑

張りを観ることができ、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 

・土曜日はあいにくの雨で途中で中止となってしまいましたが、日曜日に開催して頂きありがとうございました。

コロナ禍での開催ということで、１，３，６年生の学年でしたが、１年生の我が子は６年生のリレー、演技を見

てとても興奮した様子で楽しかったようです。学童に通っていることもあり、休みがない中で、朝どうしても遅

くなってしまうようなこともありましたが、先生も優しく、あたたかく見守って頂きました。ありがとうござい

ました。 

 

・土曜日は天気が心配される中での決行で、先生方も気が気ではなかったと思います。予想より早く雨が降って

きてしまい、残念ではありましたが、中断に踏みきるタイミングも適切でしたし、待たされすぎることもなく「後

日に延期」のアナウンスをいただけたのも良かったです。その間にも、先生方はコースにブルーシートをかけて

くださっていて、グラウンドコンディションをなるべく良い状態に保とうと努力してくださいました。そのおか

げもあり、翌日は大きな水たまりもなく、児童はのびのびと演技、競技ができておりました。先生方のご尽力に

深く感謝いたします。これからも息子をよろしくお願いいたします。 

 

・学年を分けての開催、また保護者の入れ替わり等、スムーズでした。２日間にわたり事前の準備等ありがとう

ございました。保護者の各家庭の参加人数が限られていた為、密にならず安心して参加出来ました。パイプ椅子

の設置などもあり、とても観戦しやすかったです。事前に配付して頂いたお手紙に各クラス生徒の配列がありま

したが、朝礼台の位置が逆だと勘違いしてしまっていたため、校舎の位置の記載があればより分かりやすかった

です。コロナ禍で大変な中、開催していただきありがとうございました。 

 

・観覧が学年毎の入れ替え制だったので、それほど密にならず、観覧もしやすかったので良かったです。天気が

不安定な中、開催して下さりありがとうございました。子どもが楽しそうにおどっている姿が見られて、とても

感慨深かったです。ありがとうございました。 

 

・入学してから約１ケ月でここまでの演技が出来るのかと驚きました。子ども達の努力もあったからだと思いま

すが、先生方の指導が上手だったのだなと感じました。娘はずっと笑顔で楽しそうに踊っていました。保護者総

入れ替え制だったので、子どもを間近で見ることが出来、また、小さい子ども、赤ちゃん連れだったのですが、

まわりを気にすることなくゆっくり見れました。ありがとうございました。 

 

・小学校に入学して初めての運動会でしたが、２日目は転校にも恵まれ、子ども達の一生懸命な姿と、まだ幼稚

園生の様なあどけなさが残る表情がとても可愛らしく印象的でした。また、短期間でよくあそこまで完成できた

なと感心しました。各学年ごとの入れ替えでの観覧でしたので、全体がよく見渡せて良かったのですが、他学年

の競技にも非常に興味があり、配信がとても楽しみです。 

 

・小学校初めての運動会、子供と共に緊張しておりました。当日、雨が降り中断になってしまいましたが、翌日

開催でき、無事に終わり良かったです。１年生は徒競走と表現でした。席のご用意がありましたが、徒競走の際



に男女分かれているのであれば、女の子の時は女の子の親御さんが前に、男の子の時は男の子の親御さんが前に

という形で応援できたら良かったなと思いました。私共は問題なく参観できましたが「見えにくい」という声が

ありましたのでご報告まで。 

 

・立ち位置のプリントももらっていなかったので、だいたいの場所は教えてもらいましたが、どっちを向いてい

るのか本人に聞いてもよくわからず、うまく撮影できませんでした。５０ｍ走は保護者席と近すぎたため、どこ

からがよく見えるのかむずかしかったです。２回走れたので、２度目はうまく撮れました。初日の途中で中断し

てしまい、どうなることかと思いましたが、日曜日は天気も良く、応援ももりあがっていてよかったです。ダン

スは１年生らしくとてもかわいかったです。 

 

・プログラムの図が分かりにくかったです。朝礼台がいつもと逆の位置にあったので、子供の位置を勘違いして

いました。同じように考えていた保護者も何人かいたようです。図には「東門」「正門」「校舎」を入れてくれる

と分かりやすいと思います。学年別の運動会なのでどれも見やすかったですが、他の学年も見たかったです。コ

ロナ禍の中、難しいですが、午前（１，３，６）と午後（２，４，５）に分けて、３学年は見れるようになった

ら良いなぁと思いました。突然の大雨で２日続けての運動会となり、先生方、準備をして頂いたＰＴＡの方々に

感謝します。ありがとうございました。 

 

・天気予報も大幅に外れ、予想以上の降雨に中断や開催の決断が難しかったと思いますが、開催して下さりあり

がとうございました。事前に配付して下さったプリントで、我が子の場所も把握する事ができ、大変助かりまし

た。１点、配布して下さったプリントに朝礼台の位置が書いていなかったので、左右間違って席を確保してしま

い、こちらの確認ミスではありますが、記載があるとありがたいと思いました。（朝礼台は校舎側という先入観が

ありました）座席数は充分確保してあり、早くから並んだり確保したりというのがなくとも皆さんゆったりと観

覧している様に見受けられました。徒競走では当然ながらフライングや線を踏んでいたらやり直すという点に、

小学生になったんだなと感じました。表現、ダンスは練習時間が短いなか、皆しっかりと踊る姿に感動しました。

雨でぐしゃぐしゃのグラウンドの整備、生徒たちの指導などとても大変だったかと思いますが、親子共々とても

良い思い出となりました。ありがとうございました。 

 

・人数制限のおかげでしっかりとみることができてとてもよかったです。初日の雨天、２日目と、大変な中、ご

準備いただき本当にありがとうございました。子供達にとっては、６学年全校揃っての方がよい所も多々あるか

とは思いますが、敷地も限られている中の大きな学校、大人数を考えると、コロナに関係なく、これも１つのや

り方なのかなと感じました。徒競走でしっかりフライングをとってくださっていて、きっちりと競技としてしっ

かりしてくださっているなぁと安心して見ていられました。 

 

・お忙しい中、運動会の練習、準備等、ありがとうございました。保育園時代とは違う、レベルの高いダンスが

見られてとても嬉しかったです。きっと根気強くたくさん教えていただいたんだろうと思います。ありがとうご

ざいました。保護者の人数も少なく、ゆっくり見て写真もたくさん撮ることができて良かったです。ただプログ

ラムに記載されていた朝礼台の位置が思っていたのと逆側だったので、当日校庭に入ってからどこへ行ったらい

いかわからず、何人かに聞きましたが皆わからず、職員の方に聞いてやっと場所取りができました。５０ｍ走も

スタートとゴールの位置がどちらかわからず、どこでカメラをスタンバイすればいいのかわからなかったので、

それもプログラムに書いてあると嬉しかったです。 

 

・小学校で初めての運動会、とても楽しみにしていました。事前にどの辺りでダンスをするのかお手紙を頂いて

いたので、とても見やすかったです。テラスの緑のネットでビデオが少し撮りづらかったのが少し残念でした。

（もちろん児童の安全第一なので仕方ないのはわかっているのですが・・・）入学してからまだ１ケ月と少しし

か経っていない中、一生懸命走る姿や表現では小さな体でリズムをとり、大きくダンスを頑張っている姿をみて、

とても感動しました。先生方のご指導のおかげで素敵な運動会を見る事ができました。コロナ禍で他学年の競技

がみれなかったのは残念でしたが、早くころなが終息し、他の競技（徒競走以外の）や他学年も見れたらいいな

と欲がでてしまうほど楽しい運動会でした。来年もとても楽しみです。 

 

・子供の熱中症対策として午前・午後に分かれて行うのはとても良いと思う。コロナだからではなく、入れ替え



制もゆっくり見られるので続けてほしい。ダンスは力強く旗を振っていて、皆一生けんめいに踊っていて一年前

より成長していました。ご指導ありがとうございました。 

 

・きちんとした運動会が初めてだったので、親子でとても楽しめ、成長を感じられる運動会でした。 

 

・コロナ禍で様々な判断がむずかしい中、運動会を開催して下さりありがとうございました。天候の判断もむず

かしかったことと存じます。各学年毎に総入替だったことと、２列椅子をご用意いただき、またあらかじめ子ど

もの演技の位置をお伝え下さったことで、場所とりもしやすく見やすかったです。午前・午後の２部制になった

ことでお弁当の準備も必要なくなり、子どもたちにとっては残念な部分かもしれませんが、親としてはありがた

いです。総入替だとご兄弟が居るご家庭は学年によっては大変なのかもしれませんが、私としては今後も毎年こ

の方法で開催して下さると、見やすく、朝早く場所を取ったり・・・ということもないので良いなと感じていま

す。安全を考慮した上での開催についれは先生方にご尽力いただいたことと思います。ありがとうございました。 

 

・みんな一生懸命に走っていてカッコよかった。メラメラ二葛西では可愛らしさの中にキリッとしたカッコよさ

が表れていてとても素敵だった。学年入れ替え制はとても見やすく、移動もしやすくとても良い。密も回避でき

た。今後もこの形でいってほしい。 

 

・保護者席を用意していただけたので、背の低い私でも後ろの方で観覧できてよかったです。来年以降も用意し

ていただけるとありがたいです。昨年と比べてこの一年でとても成長したんだなぁととても頼もしかったです。

来年が楽しみです。運動会準備、雨で延期など先生達、大変だったと思います。ありがとうございました。 

 

・前もってダンスの位置がわかっていたのがとても良かったです。短い練習期間だったと思いますが、素晴らし

い演技で感動しました。観覧席にイスがあったのも全れるの方がしゃがんで大変だったり、立ち見する方がいな

かったりと観覧しやすかったと思いました。欲を言えば、玉入れやつな引きなど、団体競技ができるようになっ

たらいいなと思います。延期もあり大変だったと思いますが、運動会を開催していただきありがとうございまし

た。 

 

・雨の対応は仕方ないと思います。１年と２年で学年別の運動会しか知らないので、全学年がそろうのは見てみ

たいですが、場所取り等大変そうですので、半分の全学年が見られると良いのかなと思います。 

 

・子どもたちが一生けんめい演技するところを見れてよかったです。先生方はとても大変だったと思いますが、

滞りなくすべて終えることができていてすばらしいと思いました。来年は少しだけでも我が子と触れ合えるとよ

いのですが・・・。 

 

・運動会の開催ありがとうございました。子どもたちもたくさん練習した成果を発揮している姿や楽しく参加し

ており、見ていることらもとてもうれしい気持ちになりました。ありがとうございました。昨年に比べて保護者

同士が密になることがなくなったので、運営についても良かったと思います。子どもたちの体調や体力なども考

慮すると、今後も半日での開催を継続していただければと思います。 

 

・昨年同様学年毎の観覧でとても見やすく頑張っている子供達の表情や緊張を楽しんでいる様子がわかりとても

良かったです。１年生の時よりも力強いダンスに成長を感じました。スムーズな運営を行って下さいました先生

方、ＰＴＡ、親父の会の皆様に感謝致します。動画配信もありましたが、最後列でも構いませんので、兄弟の観

覧場所を設けて頂けましたら嬉しく思います。 

 

・非常にコンパクトな運動会という印象を持ちました。コロナ禍のために色々な制限がある中で、とても良い運

動会だったと思います。子供達の頑張っている姿を見れてとても嬉しく思います。又、土曜日は天候不順のため

何度もご連絡いただきありがとうございました。手配が大変だったと思います。実施を日曜日に順延したおかげ

で暑いくらいの好天に恵まれ、無事に運動会が実施出来て良かったですね。ありがとうございました。 

 

・今年も全体での競技が行えないのは残念でしたが、各学年入れ替えは今年もスムーズでとても良かったです。



観客人数が少ない分、子供が一生懸命頑張る姿を間近で見られるのはとても嬉しいです。短い期間で沢山の振り

付けを覚え、キレイに揃ったダンスは感動しました。 

 

・今年も運動会を開催していただき本当にありがとうございました。去年と同様にコロナ禍でありながらも子供

たちの姿を見ることができとても嬉しく思っています。個人的には、時間の都合もあるのだとは思いますが、も

う少し種目が増えると子供のいろんな姿が見られるので良いなと思っています。たった一年ではありますが、子

供たちの成長や環境の変化に大人はいつも驚かされます。一年生から二年生になったことで、本人にも少し変化

が見られるようになったなと感じてはいましたが、運動会を見てすごく逞しくなったと感じました。まだまだ大

変な事も多いですが、先生方も体調など崩されませんようにお過ごしください。本当にありがとうございました。 

 

・今年も学年入れ替え制で落ち着いて子供を探せて見る事ができたのでよかったと思います。昨年はなかった見

学席のイスは、１列目は使っている人が多かったけど、２列目はほとんど使用していない様な気がしました。せ

っかく用意してもらっているのにもったいないので並べ方や２列目を思い切ってなしにしては？並べ方は１列目

とジグザグになる様にするとかどうでしょう？やはり２列目には１列目のすき間からしか見られないので、座っ

ている方が見学しづらい気がします。イスの持込みを禁止しているのは賛成です。並べるのは１列で必要があれ

ばここにあります的に置いてあってもいいと思います。開催に向けて色々な準備をしてくれたり、頑張っている

子供たちの姿に感動しました。本当にありがとうございました。 

 

・昨年よりも演技の前の集合が早くなり、じっと待っている姿が印象的でした。Ｔｅａｍｓの配信もとてもいい

案だと思いますが、出来れば他の位置からの映像もあるといいなと思いました。 

 

・学年毎に完全総入替制だったので、自分の子供がよく見えました。ありがとうございました。２年生の表現も

とてもすばらしかったです。 

 

・昨年に引き続き人数制限ありでの開催、とても快適に見ることができ大変助かりました。気になった点を何点

か書かせていただきます。①表現の子供たちの動きは事前にご連絡いただき把握しやすかったのですが、昨年に

続き短距離走については順番のみでした。校庭のどのあたりからどちらに向けて走るのか分かるとありがたいで

す。②保護者席にイスを置いていただいていましたが、一列すべてすき間なく並べていたため（遠目から見たた

め間違っていたら申し訳ありません）、途中で交代したり、あとから空いている席に座るのが難しそうでした。何

ブロックに分かれていると座りやすかったと思います。最後に子ども達を指導していただいた先生方、天候不順

の中、準備していただいた先生方、ありがとうございました。昨年より成長した子ども達の姿を見ることができ、

とても感動しました。 

 

・運動会ありがとうございました。成長する姿を見れて良かったです。徒競走の走る方向、どこから始まってど

こにゴールするか、事前にわかるとありがたいです。イスがあったので後ろでも見えました座る席と立ち席が明

確に分かれているのは良かったです。今後ともよろしくお願いします。 

 

・保護者席にイスがあり、昨年より観やすくて良かったです。徒競走の際、ゴール側も撮影スペースがある方が

ありがたいなと思いました。先生方、ＰＴＡの方々、色々とありがとうございました。 

 

・学年ごとの入替入場制のため、子どもの競技・演技をしっかりと観覧することができ、良かったと思います。

一方で、他学年の競技や全学年が集まって応援し合う姿が見たいという思いも持ちました。リレーの補欠選手に

選出されて、今回はリレーで走ることができませんでしたが、来年はリレーに出たいと目標を持てたことはとて

も良かったと思います。コロナ環境下での行事運営は難しい面が多々あるかと存じますが、子どもたちは学校で

の行事・体験を楽しみにしていますので、できる限りの開催を希望させていただき、そのため家庭では体調管理

等に努めていきたいと考えています。 

 

・まずはコロナ禍の中、ＰＴＡの役員様、先生方、お父さん方、検温などの対応ありがとうございました。保護

者の入場もスムーズでした。遅めに入場しましたが、５才の弟とイスに座る事ができ、とてもゆっくり観賞する

ことができました。今年は２度目の運動会になりましたが、“メラ”のダンスがとても元気いっぱいで、生徒たち



が楽しくおどっている姿を見て感動致しました。５クラスがみんなそろえてダンスをする事は、迫力があり、か

っこよかったです！又、リレーの代表に選ばれた事は、本人もうれしく一人一人が全力で一生懸命でしたね。高

学年リレーのスピードは、もっともっと速いんだろうなと、見れずに残念でしたが、いつか見てみたいですね。

息子は５年生の“ソーラン節”がとてもかっこよかったと家でまねをしておどっておりました。来年の運動会も

楽しみにしております。お疲れ様でした。 

 

・土曜日は生憎の天気で途中で中断となりましたが、日曜日は快晴での開催となり良かったです。学年入れ替え

制はスペースも充分に確保して見ることができたので、今後も学年毎の開催にして頂きたいです。一点だけ、徒

競走の時、ゴール近くで撮影できたら良かったです。子どもの元気に走る姿、ダンスをする姿を見ることができ

て良かったです。先生方、ＰＴＡ本部の方々、おやじの会の方々、有難うございました。 

 

・お天気の判断がむずかしい中での開催でしたが、結果、絶好の運動会日和となり、青空の下、元気に走る子ど

も達がとても輝いて見えました。６学年合同の開催は経験がないので比較できませんが、１学年毎の開催はとて

も見やすく、しっかりビデオにおさめることができます。表現種目の後半で校舎に向かっての演技になってしま

ったので少し残念でしたが、人数も多いので仕方ないと思います。来年度はコロナの状況にもよりますが、１家

族４人までで祖父母も呼んであげられると嬉しいです。今年度も思い出に残る素敵な運動会をありがとうござい

ました。 

 

・今年もコロナ禍で競技等が少ないなかでも、子供の成長を感じる事が出来て、とても嬉しかったです。また、

このような運動会を開催するために、先生方、ＰＴＡ、卒業生の皆さんの熱心なご指導、ご協力のお陰だと深く

感謝するばかりです。アンケートの実施についても、皆で更により良い運動会を作り上げていきたい思いを感じ、

大変良い試みだと思います。来年はコロナの薬の開発、販売もされて、コロナを恐れずに競技数や縦割りの合同

種目とかも増えていったら嬉しいです。第二葛西小の伝統の競技？！とかあれば、復活したら観てみたいです。 

 

・まだ、新型コロナ対策が必要な中、今年も子ども達の元気に頑張る姿を見ることができ、先生方およびＰＴＡ

の皆様に本当に感謝しています。声を出しての応援、他の学年の観戦ができずに少しさびしい気持ちにもなりま

したが、今できる範囲での運動会としては大満足です。立ち見でも近い位置で見ることができるし、子どもたち

も暑い中一日中外で他の学年を見学するよりも、午前と午後に分かることで熱中症などの予防にもなるのかなと

思いました。本当にありがとうございました！来年も楽しみにしています！ 

 

・チームスでの配信があり、とてもよかったです。又、今後、授業参観等も可能であれば期間限定で配信して頂

くと嬉しいです。運動会、日曜日に実施して頂きありがとうございます。先生方の努力のおかげで、子供たちの

すてきな笑顔と頑張りをみることができました。 

 

・コロナが落ちついても、今回のような体制を希望します。時期的に児童の負担も減り、熱中症の心配も少なく

なります。また観覧の際に保護者の混乱の防止にもなると思います。 

 

・去年同様、分割での運動会だったので、ごちゃごちゃせず、保護者の移動もスムーズにでき、子供達の演技、

徒競走もよく見ることができました。コロナ前の運動会のプログラムだとランダムなため、下の子、上の子と順

番のたびに保護者の移動も大変だったので、今回の分割の運動会はとても助かります。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございます。去年に引き続き、１学年ずつだと観覧がと

てもしやすいです。ビデオ撮影もしやすいです。どうしても演技や競技が少なくなってしまいますが、子供との

距離感もよく、親にも気付き、ちゃんと観てる感が伝わります。１～６年生までは同時だと競技と競技の間が空

いたりする為、小さな子供を連れている身としては、各学年が一気に一定時間で競技をしてくれるのはとても効

率的です。（兄弟がいる方は大変だとは思いますが・・・）ただ５月の運動会は進級や進学をしてからすぐな為、

先生も子供達も大変そうで、進学してまだ慣れていない中の練習が連日続き、とても疲れているように見えまし

た。 

 

・運動会の準備、運営ありがとうございました。今年も学年別での観覧であまり混雑せず観覧しやすかったです。



来年度以降も学年別に見れると助かります。天気予報が難しかったと思いますが、都度、学校から連絡メールが

来て安心しました。ありがとうございました。 

 

・先日はありがとうございました。そして、代表の言葉を言わせていただきありがとうございました。本人は親

の私たちにサプライズにして練習していた様ですが、運動会数日前に教えてくれてびっくりしました。人前で話

すという貴重な経験、緊張もしたそうですが、やり終えた事に本人もとてもうれしそうでした。成長の機会をあ

りがとうございます。学年毎に見る事が出来、とても見やすかったです。ダンスもフォーメーションで、どの子

も前に来てくれたので、写真も撮る事が出来ました。先生方のたくさんのご配慮、ご尽力、感謝の気持ちでいっ

ぱいです。今後ともよろしくお願い致します。 

 

・今年もとってもスムーズな入れ替えで、見やすい運動会でよかったです。いすがあり、撮影もしやすかったで

す。おやじの会、先生、ＰＴＡはじめ、みなさんのおかげでとてもよい運動会だったと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

・まずは９０周年の記念の年の運動会が無事に開催されました事、おめでとうございます。コロナ禍におかれま

して、いろいろな配慮もして頂き、観戦できたこと、とても感謝しています。子供たちも大事な行事の一つとし

て思い出に残るものになったと思います。２年生の競技については、みんな速くてびっくりしました。息子のス

ピードしか知らないので、すごいなーと感心しきりでした。ダンスも、振りをちゃんと覚えて、フォーメーショ

ンが変るのにも対応できていて、とてもかっこ良かったです。曲もなじみのある曲で、楽しく踊っていて幸せな

気分になりました。来年はいよいよコロナの事を気にせず、盛大に行われると良いなと思います。正直、保護者

の交代制は続けてもらえると見やすくてありがたいとは思います・・・。先生方、お疲れさまでした！ 

 

・競技中はマスクをはずしてくれていたので、表情を見ることができてよかった。学年ごとの入れ替えで他学年

の競技が見れないのは少し残念だが、自分の子供の競技を見る分には保護者の数も少ないので見やすくてよかっ

た。競技種目が少ないので来年度はもう少し増やしてほしい。保護者が見に入るのは自分の子どもの学年の時だ

けでいいけど、子どもは午前・午後分けずに１日中参加させても良かったかも。 

 

・昨年に続いて学年毎の観覧、とても良かったと思います。天候のせいでギリギリまで開催が確定しなくてもお

弁当の心配をせずに済んだのは助かりました。決断も当日まで保留して日曜に開催できたことも、仕事に影響が

出なくて良かったです。日差しが強かったので、午前・午後に分かれたのも子供たちにとっても負担が少なかっ

たのではと思います。今年登場した２列のイス。数も程よく、素晴らしいアイデアだと思いました。イスの１列

目とイスの後ろで動画が録れるし、２列目が完全に埋まっていることはなかったので疲れたら休めました。練習

期間が短いように感じましたが、子供も飽きずに練習できるし、意外とできるものなのだなと思いました。先生

方、本当にお疲れ様でした。運動会のできなかった年があったことを思うと、イキイキした子供の姿が見られて

嬉しかったです。 

 

・先日はなかなかお天気が定まらない中、無事に運動会が開催できたこと、とても嬉しく思います。未だコロナ

ウイルスが収束する様子を見せない中で、開催に向けていろいろとご尽力頂いた先生方には感謝の気持ちで一杯

です。子どもたちも今までの練習の成果を発表しようと皆、一生懸命で、見ていてとても心が暖まりました。や

はり子どもたちが何かに打ち込んでいる姿というものは、まぶしくて素敵だなと思いました。ただ一つ気になっ

たのは、短距離走等に使われたスタートの合図のピストルに子どもたちが慣れていないような様子だったことで

す。事前の練習から慣れておくか、もしくは笛の合図でスタートでも良かったのではないかと思いました。 

 

・素晴らしい運動会を開催して頂きありがとうございます。土曜日は残念でしたが、日曜日に順延していただい

たので、子供達の一年に一度の晴れ舞台を無事に観ることができ大変感謝しております。２年生の表現は、皆笑

顔で元気一杯旗を振っている姿がとてもかわいかったです。コロナの状況にもよりますが、来年は全校での運動

会が開催できることを願っています。ありがとうございました。 

 

・子供達が日々練習していた成果を見ることが出来て、とても嬉しく思っております。家でも楽しそうにダンス

の練習を毎日していました。目標をもって発表することの大切さを感じました。ご配慮頂きながらの運動会の開



催に感謝しています。また１年、大きく成長した姿を見ることができ、来年の開催も楽しみにしております。ス

ローガンの制作も素晴らしいものでした。他の学年の応援も素晴らしかったです。ありがとうございました。 

 

・徒競走は手前にコースがありとても見やすかったです。ダンスもハタの振り方にキレがあり、タイミングも揃

っていて、練習がんばったんだなと感動しました。今年も学年ごとの入替制で、スムーズに入場、観覧、退場が

できて、幼児連れでも安心して参加できました。是非、来年もこの形式を続けていただきたいと思います。 

 

・今年は保護者席に椅子があって大変助かりました。短距離走の走る順番が、同じくらいの速さ同士のグループ

で走ったら、子供達ももっと盛りあがると思いました。 

 

・お天気が心配されましたが、無事に運動会を開催できよかったです。先生方はじめＰＴＡ役員の方、大変お疲

れ様でした。昨年同様、学年ごとの入場入れ替え制はとてもよかったです。来年もこんな形で開催してもらえた

らと思います。息子も今回は２回目とあって昨年よりさらに競争心が強くなり、当日も緊張しながら登校しまし

た。頑張って真剣な表情をしたりと成長している姿を見ることが出来、感動しました。一つ気になった事は、私

と主人はかけっこのゴール近くで応援していたのですが（女の子に多かったのですが）、１番で走ってきてもゴー

ルテープ直前で減速してしまう子が多く見られました。ポールが近すぎるのか？！テープが引っかかりそう！と

思うのかわかりませんが、練習の際に最後まで全力で走りきるということを声かけなりご指導して頂けたらと思

いました。（直前て２位になってしまいました）コロナ禍での運動会、貴重な経験をありがとうございました。 

 

・運動会おつかれ様でした。学年ごとにやるので、とても見やすかったです。２年生のダンスも成長を感じてと

てもよかったです。ありがとうございました。 

 

・本年度も２部制でとても子供たちが見やすかったです。また、昨年度と違って保護者席の場所にパイプ椅子２

列が置いてあり、見やすくなったと思いました。徒競走のゴールあたりで写真が撮れる工夫をしていただけると

ありがたいと思いました。演技の際、一定の方向を向いて踊っているとカメラや動画が撮りやすいと思いました。

子供の配置は難しいと思いますが、よろしくお願いします。２日間にわたり運動会の準備・片付けお疲れ様でし

た。無事に終えられたこと良かったです。 

 

・短い期間のご指導頂きまして誠にありがとうございました。個人的に様々なご配慮にもご対応頂き、感謝申し

上げます。自分の学年のみの参加となりましたが、無事参加することができ、先生方のお陰です。ありがとうご

ざいました。急な雨で２日間開催となりましたが、子の体力的に、特に低学年程、月曜日のみの振り替え休日で

は少ないようでした。（他の学校では２日間休みをとった所もあると話を聞きました）フラッグの２本が各クラス

毎色別になっているところは色あざやかで見応えもあり、クラスも探しやすく、他学年も同様、マンモス校なら

ではの良さを感じました。学年毎の入れ替え制も鑑賞のしやすさの点では今後も続けてほしいです。 

 

・先生方、ＰＴＡ本部の方々、おやじの会の方々、２日間ありがとうございました。皆様のお陰で子供達のがん

ばる姿、成長した姿を見る事ができました。去年同様、２部制での観覧は、我が子の学年のみでしたので、ゆっ

くり応援できました。場所取り争奪戦がないので楽です。来年以降もこの形でゆっくり観覧したいなと思いまし

た。パイプ椅子もすごく良かったのですが、今年は徒競走が保護者席に近かったため撮影しづらかったです。ま

た徒競走はゴールの後ろから撮影できたら嬉しいです。我が子のレースの時のみゴール後ろの撮影スペースに入

れる等、譲り合って撮影できたらいいと思います。また、２学年続いての観覧の場合、一度出てから並び直すと

かなり後方になってしまうので、兄弟児のみ別受付など何か改善できないかと思いました。先生方のご指導のお

かげですばらしい運動会になりました。本当にありがとうございました。 

 

・今年も運動会の実施をありがとうございます。今年から２年生もリレーがあったので、種目数が少なくても見

応えある運動会だったと思います。来年以降も学年入れ替え制で行う場合、社会状況が良くなっていれば、観覧

人数がひと家族２名から３名、４名へと増えていくとうれしいです。運動会に限らず、毎日の学校生活で感染症

対策に尽力してくださっていてありがとうございます。今後の行事も楽しみにしています。 

 

・雨天で順延になったが、無事に行えてよかったです。準備等ありがとうございました。今年も学年別でとても



見やすくてよかったです、下の子が入学していないが、もし入学したら少し大変になるのかなと思いました。（見

たあと一度出てまた並ばないといけない等・・・）今年はパイプイスがあってよかったが、パイプイスの所で立

っている方がいて残念でした。他はとてもスムーズでよい運動会でした。 

 

・天候の判断がむずかしい中、先生方、本当にご苦労様でした。昨年同様、学年ごとに人数制限をかけての開催

はとっても賛成です。ムダな場所の取り合い等なく、保護者としては来年以降もこのシステムが続けばよいなと

思いました。すばらしい運動会をありがとうございました。 

 

・土曜日は雨が降り残念でしたが、日曜日は天気が回復して良かったです。観覧席もパイプイスがあり、リレー

の時に１番前の席に座れて動画も撮れて、すごく見応えのある運動会でした。５０ｍ走もダンスもリレーもみん

な一生懸命やっている姿にとても感動しました。 

 

・先生方、２日間に渡った運動会のご準備お疲れ様でした。雨が多く練習時間が少ない中、とても素晴らしい演

技だったと思います。曲を教えてもらえたので家でも練習できました！親子共々大満足の運動会でした。ありが

とうございました。 

 

・今回も入れ替え制ですごく見やすくて良かったです。コロナのこともあり、全校生徒の演技が生で見れないの

は残念でした。声援は去年よりすこし大きく聞こえて、活気がみられたのがすごくうれしかったです。やっぱり

運動会は全校生徒がチームで応援したり、盛り上がる姿が見れるのがうれしいです。最近盛り上がって声を出し

たりできなかったので、この雰囲気に感動しました！そう思うと昔のようにみんなで盛り上がりたいなと思いま

した。今回は雨の影響もあり準備が大変だったと思いますが、先生方、本当にありがとうございました。 

 

・二日間に渡っての運動会となり、先生方、ＰＴＡ、おやじの会の方々は大変だったと思います。ありがとうご

ざいました。子ども達も短い時間での練習でもよく練習されていて格好良く、見ごたえのある演技でした。（メラ

メラニカサイ！）また、校舎側から見ても朝礼台側から見ても子どもの顔が見やすいように場所移動の振付があ

る等、親としてとても嬉しい配慮でした。 

 

・５０ｍ走では、スタートからゴールまで観客席の近くを子ども達が走るようにコース取りをしていただいたお

かげで、どの位置からでも見やすく、昨年の校庭を斜めに走るコースに比べてとても良い変更点だと感じました。

「メラメラ！ニカサイ！」では、クラスごとに息を合わせ、旗を振っていて、出遅れてしまわないかとヒヤヒヤ

しましたが、なんとか周りのテンポについていけてほっとしました。隊形移動の際には校舎側に移動してしまい、

若干見づらさはありましたが、池の方まで見に行けるようになっていたので、何とか我が子を見つけることがで

きました。感染対策を考慮した企画や練習、設営などご苦労も多かったと思いますが、おかげさまでストレスな

く運動会を楽しむことができました。 

 

・無事に運動会を終えた事に感謝いたします。今年はパイプ椅子のおかげで座っていても立った時もとても見や

すく、全体を見る事が出来ました。ありがとうございました。 

 

・見やすくてとても良かったです！子供達のがんばりに感動しました。先生方も暑い中、ありがとうございまし

た！！ 

 

・運動会の開催ありがとうございました。子どもたちのがんばる姿を楽しんで観覧させていただきました。徒競

走のコースの位置が見えやすく、またレースの順の案内がきちんとされていたのが良かったです。ダンスも曲の

雰囲気と子どもたちの可愛らしい動きがよく合っていて楽しみました。現状、学年ごとに分かれて観覧をしてい

ますが、やはりその方が子どもの姿が見えやすいので、コロナ禍があけても同じ形式をとっていただけるとあり

がたいと思います。ただ、子どもたちにとっては沢山の人に囲まれて競技／演技をする方が盛り上がると思いま

すので、開催形式が難しいと感じました。 

 

・土曜日が延期となり２日間、先生方やご協力いただいた方には感謝です。日曜は暑くみんな大変だったと思い

ますが、いすもあって座って見ることができました。他の学年も見たいとは思いますが、混雑を考えると学年ご



との保護者入れ替えはとても見やすいです。ありがとうございました。 

 

・お天気が心配でしたが、当日は天気に恵まれ、怪我もなく無事に終えて安心いたしました。ありがとうござい

ました。練習時間が短かったと思いますが、表現、ダンスをしっかり踊れて本人も誇らしげでした。観覧も余裕

があり、しっかりビデオに収めることができ、成長記録を残せました。学年ごとの観覧は今後も続けていただけ

るとありがたいです。 

 

・今年の運動会は体調不良により欠席させて頂きました。熱は下がっていることをお伝えしたら、「ダンスだけで

も間に合う時間に来て頂いて良いですよ！」と対応して下さいました。結果的に本人の意向と体調が万全でなか

ったので欠席させて頂いたのですが、副校長先生をはじめ先生方のご対応が私としてはとても嬉しく有り難いも

のでした。本当にありがとうございました。来年は娘の晴れ姿を観覧できることを願いつつ、今後の成長を見守

っていきたいと思います。ありがとうございました。 

 

・今年も学年ごとでしたが、混み合わず観る事が出来ました。昨年と同様で良かったです。今回は椅子が並べて

ありましたが無くてもよかったのではないかと思いました。（２列目は立たないとビデオが撮りづらかったです） 

 

・今年も天候に恵まれ（延期はありましたが・・・）短時間ではありましたがコンパクトに観覧出来、学年ごと

の入れ替え制がとても良かったです。観覧できるスペースは限られていましたが、全く問題ありませんでした。

バッチリ、どの競技も良い位置で撮影することができました。全学年で開催すると、大玉ころがしや応援団など

迫力ある運動会となりますが、暇な時間が多く、子供を見つけることも困難なため、トータル的にはコロナが収

まっても学年ごとの入れ替えがうれしいです。時代の流れなのだと思いますが、競技中に流れる曲の選曲が良く、

さらに楽しめました。先生方、競技のご指導、ご準備等お疲れ様でした。有難うございます。 

 

・運動会のご実施ありがとうございました。土曜日、日曜日と朝早くからご対応、準備をしていただいた先生方

には感謝しかありません。不安定な天候でご判断がむずかしい中、細かくメールでご連絡を頂き、とても助かり

ました。また、動画での配信も大変有難かったです。家で留守番をする家族も進行状況がわかるので安心して待

つことができました。とにかく遠方にお住いの先生やご家庭のある先生方には大変ご負担のかかる運動会日程と

なってしまったと思います。改めてお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

・ありがとうございました。とても楽しめました。 

 

・２２日が都合が悪く見られなかったのですが、子供も楽しみにしており、快晴の下、開催できて良かったです。

練習もがんばっており、家でも見せてくれました。リハーサルの動画配信もしていただけるとのことで楽しみに

しております。 

 

・土曜日に雨で延期になった時は、日曜日が晴れになるように心から祈りました。日曜日の午後、良い天気で良

かったです。全２年生が披露するダンスはすごいと思いました。子供達の努力と先生達の指導が見えました。各

学年でしたので、自分の子供がすぐに見つけられました。５０ｍ走は今年期待していました。去年は最下位だっ

たので、今年は頑張ってもらいたかったです。２位でゴールして良かったです。子供も親も喜びました。コロナ

のせいで各学年毎の運動会をしていますが、それにも慣れてこのままでも良いような気がしました。先生達、子

供達もお疲れさまでした。来年の運動会を期待します。今度は勝組になるように！また来年もよろしくお願いし

ます。 

 

・１日目は雨の中、２日目は暑い中、先生方やＰＴＡ本部の方々など、開催に係わってくださった方々には、無

事に運動会ができた事、本当に感謝いたします。他の学校は火曜日に変更になったところもあったと聞きました

が、日曜日にやってくれた事、本当にありがたいと思います。とても人数の多い学校なので、コロナ以前の全体

での運動会は、自分の子の応援や撮影がとても大変だったので、学年別というのは良いと思います。お友達など

の成長をすごく感じる事ができました。ありがとうございました。 

 

・今年の運動会は天候不順によりアクシデントに見舞われ、先生方や協力された保護者の方々も気を揉まれたか



と思いますが、無事開催され、とても感謝しております。リレーやダンスも保護者に見えやすい様になっていて、

先生方の配慮をとても感じました。水分補給を促すプラカードを持った生徒さん達が動いているのを見て、とて

も安心しました。先生方の安全に無事運動会を進行しようとしている姿にとても嬉しくなりました。息子はダン

スがとても気に入った様で、何度も「メラ」を聞いたり、旗を持って家の中で今でも踊っています。子供にとっ

ても楽しい運動会だったのだと思い、夫と共にほっこり眺めています。誠にありがとうございました。お疲れ様

でした。来年の運動会もとても楽しみにしています。 

 

・今年も見やすく楽しい時間をすごせました。イスの準備もしていただき、さらに見やすく助かりました。子ど

もともどこを向いてダンスするのかなど手紙や子どもとの会話で知ることができ、とても満足でした。準備やご

指導、大変かとは存じｍ酢が、本当に楽しい運動会をありがとうございます。 

 

・天候がよみづらい中、２日間に渡る先生方のご尽力で素晴らしい運動会になったと思います。ありがとうござ

いました。事前に子供の場所を細かく教えて頂けたので、適切な場所から撮影することができました。学年ごと

に入れ替え制としていただけたことで、過度な混雑もなく、暑い中でしたが短時間にまとめられていて、子供も

親も集中して快適に参加できました。アフターコロナもぜひこの方式を維持してほしいです。学年ごとに平日参

観の形でも良いとも思います。Ｔシャツを用意する必要があること、体操着の上から着ることについて、もう少

し早くご連絡いただけるとありがたかったです。 

 

・連日の準備ありがとうございました。楽しく快適に観覧させていただきました。自分の子どもが出場していた

こともありますが、２年生からリレーを種目に入れていただきありがとうございます。当日までの練習も含め、

本人だけでなく、家族も楽しむことができました。また、開催方法も各学年の親しかいないので混雑もせず、マ

ナーも悪くなく、ぜひ来年もこの方式でお願いします。Ｔｅａｍｓでの配信も現在の状況を見ることができてよ

かったです。こちらも来年またお願いします。ありがとうございました。 

 

・昨年に引き続き分散開催で大変余裕を持って観ることができました。子供達も半日なので負担がないと思いま

す。コロナ禍が過ぎてもこのような形で運動会を行ってほしいです。 

 

・準備等々お疲れ様でした。日曜日の晴天の中、運動会をする事ができ、とても良かったと思います。土曜日の

朝の時点で延期を決めて頂きたかったです。雨雲レーダーは雨を示していたので。仕事をしながら学校からの連

絡を待ち（当初は仕事を早退していく予定でした）という流れだったので、朝のうちに決めて頂けたらと思いま

した。子ども達の登校時間は記載されていましたが、保護者が並んでも良い時間の記載が無かったので、各学年

を入れる時間や並べる時間まで書かれていると嬉しいです。昨年は無かったパイプイスが並べられていたのは、

下の子達も動き回る事なく、後ろの方の迷惑にもならずだったのでとても良かったです。選抜リレーが２年生１

周は長すぎるのでは？と感じました。差がついてしまうと、ほとんど追いつけずなので、展開があまりないので。

半周位の方が抜いたり抜かれたりがあって見ごたえがあるのではないかと感じてしまいました。 

 

・運動会お疲れさまでした。今年度も各家庭２名、学年ごとの参観だったので、ゆっくり見ることができて良か

ったです。来年度も同じ方法で行ってほしいなと思っています。徒競走やエイサーを見て、２年の時とは違い、

走る姿、ひとつひとつの動きや踊りが丁寧になっていて成長を感じました。また、今年度はリレーの選手にも選

ばれ、毎日朝練に励んでいる姿も見られたり、チームで力を合わせて一つの目標に向かって取り組むことも、本

当に成長したなと感じました。普段の学校生活では見られないところも、運動会を通して、子どもの一面がみら

れることは、改めて運動会という行事は素敵だなと思いました。今年度は天候が良くなく、先生方もたくさん悩

まれたと思います。子どもたちの為にたくさん考えて下さりありがとうございました。来年も楽しみです。 

 

・土曜日は中止になってしまいましたが、無事に日曜日に運動会を行うことができ良かったです。先生方は連日、

色々な対応、大変だったと思います。ありがとうございました。今回は、子ども達のタブレットを使用してオン

ラインでも観覧をすることができ、当日は学校へ行かれませんでしたが、全体の様子だけでも見ることができ嬉

しく思います。私がタイミング悪く体調を崩してしまい、絶望している中、副校長先生には温かい言葉で寄り添

って頂き、それだけでもありがたかったです。その上、校長先生や養護の先生達、担任の先生も子どもが参加で

きる方法を一緒に考えてくださり、無事に参加でき、本人もとても喜んでいました。改めまして今回の対応、本



当にありがとうございました。 

 

・運動会は大変お疲れ様でした。今年もコロナ禍での開催となり、学校側の対応も大変だったと推察しますが、

学年順のプログラムおよび入場制限等、密にならない様に工夫されていてとても良かったと思います。また、保

護者の皆さんもきちんとルールを守られており、非常にスムーズに展開できていると感じました。時間短縮のう

運動会でしたが、子供たちの生き生きとした表情や演技をじっくり見る事ができました。コロナ禍における子供

たちへのご指導は大変だったと思います。先生方、職員の皆様、本当にありがとうございました。 

 

・悪天候により二日間でしたが、先生方、ＰＴＡ、おやじの会の方々、大変な準備をありがとうございました。

去年に引き続き、分散、完全入替制はとても見やすく良かったです。座り見と立ち見で多くの人が各々見やすい

場所を確保できたと思います。来年以降もこの形を継続していただきたいです。ゴールデンウィーク以降は雨も

多く、練習時間も限られた中で、一生懸命な姿を見ることができてよかったです。 

 

・運動会おつかれ様でした。保護者席にイスが置いてあったのはすごくありがたかったです。私は背が小さいの

で、前に背の高い方、大きい方がいらっしゃると見えません。子どもも気づいてくれやすく写真も撮りやすかっ

たです。来年度も置いて下さると助かります。そして来年こそは通常の運動会に戻っていますように。 

 

・昨年度同様の入替制運動会。混雑なく演技を観覧することが出来、よかったです。子どもたちとしては様々な

種目を行える運動会も楽しいかもしれないのですが・・・。他の学校生活での楽しみも多いと思うので、運動会

は今の形でいいかもしれませんね！ 

 

・雨で心配しましたが、校庭のコンディションも良く、先生方や役員の方がお手入れしてくださったおかげだと

感謝しております。３年生のエイサーはカラフルなサージがとても綺麗で揃っており感動しました。 

 

・コロナの中でもとても心に残る運動会でした。子ども達の元気一杯な姿が私にも元気をくれて笑顔にしてくれ

ました。学年ごとに入れかえは少し残念でもありますが、とても見やすくゆったりしていると思います。また、

子ども達のスペースも広く確保されていると感じました。雨の中での開催か、延期かの判断は難しいことだと思

います。保護者としましては、小学校全体が良い方向に向くために考えた判断だと思いますので、学校での判断

を支援させて頂きたく思います。ありがとうございました。 

 

・学年毎の観覧で保護者の人数も少なかったのでみやすかったです。淋しい感はありますが、個人的には楽で良

かった。 

 

・いつもお世話になっております。先日の運動会、子供の成長が見られてうれしかったです。ダンスもすばらし

かたです。学年ごとの運動会よかったです。コロナが終わっても学年ごとの運動会だと助かります。一学年分の

保護者でも多いのに、６学年が集まるとかなり密になるかなと思いました。お弁当の負担がなく、幼稚園の妹が

いるので、短い時間で集中して見れてとても助かりました。 

 

・見やすかったし、隣の方との間隔も取れました。エイサーもたくさん練習した事がうかがえるようなすばらし

い出来でした。私達が知っているコロナ前の運動会とはちがいますが、子供はとても満足した様子で帰宅しまし

て、「負けちゃったー！」とくやしがっておりました。沢山の制約がある中での運動会で先生方も大変だった事と

思います。ありがとうございました。 

 

・去年に引き続き、学年毎での入れ替え制でとても観戦しやすかったです。（お手紙をもらってましたが、本人の

情報がすべて逆で、赤組と言っていたのに白組で、エイサーのおどる方向も違っていて、先生に聞けばよかった

と反省・・・）土曜日は急な雨の影響で延期となってしまいましたが、並んでいる時に感じたことは、校庭の様

子が並んでいるとわからず、放送も聞こえず・・・という状況であったので、待っている間、定点カメラで撮影

をしている映像が流れていたら進行具合もわかり助かります。今年はイスが準備されていましたが、イスに座る

と譲り合いがしにくいので、もう少し少ない数のイスでいいのかなと思いました。来年はどのようになるかわか

りませんが、競技もできるようになれば、子どもたちも飽きずに盛り上がれるかなと思います。３年生の校庭１



周のリレーは長く感じたので・・・。ともあれ、運営等大変である中、運動会が実施できたこと、とても感謝し

ています。ありがとうございました。 

 

・このたびは運動会を開催して頂きましてありがとうございました。土曜日は雨となってしまいましたが、日曜

日に開催して頂き、観ることができ良かったです。６年生がさまざまな役割を担っていてすばらしいなと思いま

した。学年の保護者の身のため人数が制限されており、観やすかったです。（他の学年が観れないのは残念です

が・・・）かけっこの際、レース番号がアナウンスされたり、表示して下さったりして分かりやすかったです。

子どもたちの頑張りを観ることができ、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 

・学年毎の保護者総入替制は密集の観点からもとても良いと思いました。保護者２名はもう少し人数を増やした

りというのが本音ですが、コロナの為、仕方ないと思います。リレーが４チームに分かれていましたが。子ども

の学級が何色か分からず、どのチームを応援すればよいのか分かりませんでした。 

 

・見やすくてとても良かったです！子ども達が一生懸命がんばっていて感動しました。先生方も暑い中、ありが

とうございました。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開いていただきありがとうございました。入場人数や限られた時間の中でのプログラ

ム構成とするとしようがないとは思いますが、もう一種目ほどあると良かったと思いました。 

 

・学年ごとに見ることが出来て良かったです。“運動会の迫力”を感じる事は少々難しいですが、子ども達の演技

や走りをしっかり見ることが出来る点は良いと思います。連続する２学年（今年の場合は１年生と３年生や４年

生と６年生・・・など）に兄弟姉妹はいる場合、１度退出後にグルッと回って再入場は少し大変だなぁと思いま

した。３年生の選抜リレー（失敗もありましたが）、みんな一所懸命に走っていて感動しました。入場前のおど

り？は要らないような・・・。動画配信良いと思います。ただ、動画をアップする前にお手紙を頂けると助かり

ます。先生方、ＰＴＡの皆さん、おやじの会の皆さん、本当にありがとうございました。 

 

・９０周年の記念の年に無事に運動会が開催され本当によかったです。毎日家でも一生懸命エイサーの練習をし

ていたので、本番では子供達の出来栄えに感動しました。 

 

・学年別の見せ方はすごくいいと思います。ただ、学年が続く場合、一度出なくてはいけないのが少し面倒でし

た。必要であるのは理解しています。 

 

・雨の中、ご準備等大変だったと思います。ありがとうございます。２日目はよく晴れてほっとしました。他の

学年の競技が見られないのは残念ではありますが、ほどよい人数で観覧できるのはうれしいです。今年はテラス

から見ましたが、やはりあみはない方が見やすいな・・・という気はしました。なかなか簡単にはいかないです

が、子供たちの上に日よけのあみのようなものをはり、テラスにないといった感じにできるとうれしいです。運

動会の様子のインターネット配信はセキュリティ面も課題があるかもしれませんが、どの学年分も見られるよう

になると遠くにいる親せき等も一緒に見られるので子供たちもうれしいのではないかと思いました。来年の子供

たちの成長も楽しみにしています。 

 

・短期間に運動会競技のご指導ありがとうございました。子供達の成長した姿を見ることができ良かったです。

当日はお天気もよく、日差しが強かったので半日とは言え、暑い中待機しているのがつらそうでした。熱中症に

なっていると思われる子供も見受けられたように思います。テントのようなものを設置できるのであれば、日よ

けとして使用できないでしょうか。小学校で持っていなければ、中学校や警察からお借りして使用するなど検討

して頂けるとうれしいです。（先生方のやることが増えて申し訳ないですが・・・） 

 

・選抜リレーについて。男女混合で１０名１チームならば、順番も男女分けずに走り、抜きつ抜かれつのレース

の方がより盛り上がるのではないかと思います。テラスの落下防止ネットについて。今回の設置の仕方では、落

下防止としての効果はあまりないように思いました。（ネットの位置や網目の大きさなど） 

 



・学年ごとの観覧の為、場所の取り合いになることもなく見ることができました。表現のダンスでは前もって踊

る場所がわかっていたので、探すことなく見れたことが良かったです。短距離走では、２年生の時よりも走る距

離が長くなり、とても一生懸命に走る姿に成長を感じ嬉しく思いました。短い練習時間でしたが、一生懸命覚え

た成果が出たとても良いエイサーでした。 

 

・いつも大変お世話になっております。運動会の練習から本番までご指導いただきありがとうございます。本番

に向けておどりの練習やリレーの練習に励む姿はとても楽しそうで、改めて行事ができるありがたさを考えまし

た。３学年ずつでも紅白リレーがあるので盛り上がり、運動会らしくて良いと思います。チームスの配信ですが、

自分の学年だけということを知らずに開会式から見てしまいました。とても良かったので、次年度以降も自分の

子供の学年だけしか生で見られないのであれば、他学年もチームスで見てＯＫにして頂けたらうれしいです。運

動会全体の様子を知ることができ、子どもと共有できました。タブレットのカメラの機能なのか、オートフォー

カスで画面が時々ゆれることが少し気になりました。先生方、ＰＴＡの方々、２日間にわたり、本当におつかれ

さまです。ありがとうございました。 

 

・今年もコロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございました。また、雨天で延期になり、日曜日

もむずかしい天気予報でしたが、朝から準備してくださった先生方、保護者の方々、本当にありがとうございま

した。気持ち良い天気で運動会日よりでした。ゴールデンウィーク明けから練習が始まり、最初は間に合うのか

心配なくらい運動会が近いと思いましたが、子供達は集中して短期間でとてもがんばっていたと思います。暑す

ぎず、早目の日程で良かったと思いました。急いで退校して入校したらギリギリだったのですが、ちょうど良い

空き時間だと思いました。子供たちの笑顔もたくさん見れて、行事の大切さをあらためて実感できました。少し

ずつ増えてくると私達もうれしいです。当日の動画を他の学年のも見たいです。 

 

・ダンス、競技共に子供達が一生懸命やっていてとても感動しました。個人的には今回のような昨年に続き入れ

替え制だと写真やビデオもとりやすいですし、混雑しない為、ゆっくり観賞できてありがたいです。天候の問題

に関してはなかなか判断がむずかしいかとは思いますが、途中中断の場合は、最初から延期にしていただく、も

しくはもう少し早めの判断があるとよかったかなと思います。先生方の日頃からのご指導のおかげで今回の運動

会も楽しく、そして子供の成長を実感する事ができました。ありがとうございました。 

 

・午前に行く学年でしたので、２１日（土）は残念な感じでしたが、２２日（土）は暑すぎず、競技もしやすか

ったようです。コロナ禍とはいえ、子どもたちが精一杯がんばっている姿を見て胸が熱くなりました。開催して

下さり、多くのご指導をくださりありがとうございました。担任の先生が「兄弟のは見に来て良い」と言ってい

たと子どもは言っていましたが、実際には見られませんでした。あとで配信のを見られるという意味ではないか

と思ったのですが・・・ちょっと困りました。観客目線ですと、学年の保護者のみですととても見やすくて良か

ったです。しばらくは、人数制限なしで学年ごと入れ替えあたりが嬉しいです。祖父母がみたがるので。 

 

・７０ｍ走で、おおぞら学級の児童が頑張ってゴールする姿を皆が応援している雰囲気がステキだと思いました。 

 

・子ども達の一生懸命な姿を見て感動しました。第二葛西小学校のサッカークラブチームに加わっているのです

が、サッカー休憩中に同級生達とエイサーの振り付けを楽しそうに練習していました。 

 

・昨年に続き、このスタイルはゆっくり落ち着いて見る事ができて良いと思います。コロナが落ち着いた後も取

り入れていくのも良いのではないかと思いますが、１家族２名までは辛いところです。そこは緩和して欲しいと

思います。２０日の中止の判断は少し遅かったのではと思います。うちは３年生なので９：３０頃家を出ました

が、それ以前から大きな雨雲が通る旨の通知を受け取っていましたし、雨雲レーダーを見れば一目瞭然でした。

子供達が雨でぬれながら待機しているのでは？と思うと心配でしたし、もう少し早く判断して頂きたかったとい

うのが正直な気持ちです。しかしながら、今年も先生方には感謝の気持ちで一杯です。本当にご苦労様でした。

ありがとうございました。 

 

・天候のジャッジはなかなか難しいと思いますが、応援していた子供が雨が降ってすぐカッパを着ていいかわか

らなかったと申してました。まだ判断をうまくできないようなのでフォローお願いします。お手数をおかけいた



します。やはり学年ごとは見やすくてありがたいです。玉入れやつな引き等の競技も次回は見たいなーと思いま

す。徒競走ではゴール付近でレース中の子の親のみ順番で応援できると嬉しいなと思いました。動画のデータは

後で閲覧できたりするのでしょうか。コロナ対策等、多忙だったと思いますがありがとうございました。 

 

・子どもたちの頑張る姿を観ることができて良かったです。学年毎の入替えの際に密になってしまうので、入替

えする意味が薄れてしまうと思う。 

 

・子供が頑張ってリレーの練習をしていたので、見れて良かったです。 

 

・エイサーを一生懸命おどっている姿に目がはなせませんでした。あまり時間もなかったと思いますが、みんな

で移動も上手にやっていました。７０ｍ走も楽しみました。午前・午後の部にわかれたため、校庭にもスペース

の余裕があってよかったです。 

 

・運動会ありがとうございました。土曜日は中断・中止となり、せんせいがたのご負担も大きかったと思います

が、日曜はお天気にも恵まれ、子どもたちも力いっぱい楽しくできたと思います。観覧についても、昨年と同様

の形式となり大変見やすかったです。他の学年の競技も見たい気がしますが、入れ替え制の方が混乱もなくよい

のではないかと思っています。ありがとうございました。 

 

・時間も場所もゆとりがあり、楽しく見ることができました。子供たちの表情も輝いており、成長を感じました。 

 

・今回も感染予防に配慮した形での運動会の開催ありがとうございました。一学年ごとの入れ替え制ではありま

すが、朝早く行って場所取りをしなくても充分に子どもの姿が見られる人数なのでとても良いです。また、今年

は一列目に椅子を用意して頂いたことで、より視界良く立ち見でもよく見えました。二列目に座るとほとんど見

えませんが、子どもの順番が来るまで祖父や未就学児を座らせておくことができたことが良かったです。土曜日

の中断のタイミングや翌日開催のご判断も素晴らしく、無事に開催できたことに感謝いたします。子どもたちの

応援席が暑いので、ミストなどの配慮もあったようですが、体調を崩した子が何人かいたので、何か対策が他に

もあれば考えたいところです。（難しいですね・・・）練習日数が少ない中、先生方には隅々まで配慮された、子

どもたちのためを一番に考えた運動会を開催して頂き、重ねて感謝申し上げます。娘もダンスリーダーとして毎

日生き生きと練習していました。 

 

・去年に引き続き、今年も無事に運動会を見学することができたこと本当にうれしく思っています。学年毎の総

入れ替えシステムは、前後で兄弟が参加している場合、どうしても最後の方の入場となってしまうため、可能で

あれば、次の学年の見学者のみそのまま校庭にいても良いようにしていただけたらと思いましたが、今回のよう

なやり方は、先生方の苦肉の策なんだろうと理解しています。例えば、女子→男子リレーになる際に、今一度ア

ナウンスでゆすり合いに関して一言言っていただけるだけでも少し違うのかなと思いました。リレーの際、女子

→男子の時も、テラスでも校庭の観覧席でもそういったシーンがほとんどなかったように思いました。とはいえ、

学年のみの人数ですのであまり密にもならずに見学することができました。先生方には、土曜日～雨のあとの校

庭の整備などで大変だったと思います。本当にありがとうございました！演技すばらしかったです。 

 

・悪天候の中、２日間にわたり先生方も大変な運営だったこととお察しします。そんな中に見やすい様に色々と

考えて頂き感謝しております。本人もエイサーに意欲を感じており、練習の様子など良く話してくれていました。

自分なりに踊り方を工夫したり、かっこ良く見せられる様に考えていたことが感じられました。足が遅い事は少

し気にしていた様子でしたが、表現の方で自分を表す事が出来た様で、親としてもありがたく思い、成長を感じ

ております。家庭としては、自分の子供の学年が見られれば良いと思いますし、逆に子供たちは半分とはいえ、

他学年（特に上級生の事をすごい！と言っていました）の様子を見られて良かったことと思います。入れ替え等

大変だったと思いますが、とても見やすく、負担の少ない運動会でした。ありがとうございました。 

 

・天候が悪く延期になったりと子供たちのやる気が心配でしたが、始まってしまえば全力でやってましたね。都

教組合うは残念ながらビリでしたが、最後まで走りぬいた姿はかっこよかったです！その後の演技は自分で何度

も練習していたので、本番でもしっかり踊ることができていました。短い時間でしたが良い運動会でした。 



 

・前日土曜日は突然の雨で中止になりましたが、日曜日開催することが出来て本当によかったです。子供達の力

一杯の演技を観させて頂き、たくさんの成長に感動！私達も元気を頂きました。そう思えるのもたくさんの先生

方のお陰です。ありがとうございました。制限が緩和されつつあるので、少しでも多く子供達の思い出になるよ

うな事が出来てくれたらと思っています。本当にありがとうございました。 

 

・運動会のご準備並びに運営、誠にありがとうございました。時間で学年ごとに区切っていただいていたので、

とても見やすかったです。今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

・７０ｍ走の際、１位になったが誘導ミスか何かで３位にされてしまった。動画撮影していたので家族でフォロ

ーすることが出来たが順位のミスはなくするようにして欲しい。エイサーの最初の縦の隊列も予め場所が決まっ

ているので、何列目の何番目というような記載のプリントに書いてあるとよかった。プリントの図があまりにも

アバウトすぎて、だいたいこの場所とカメラを構えてまっていたが、校舎側だったため（自分は保護者観覧席）

離れ過ぎていて、撮影はおろか自分の子供を見つけることすら出来なかったので、円の隊形の方にすぐ移動した。

１日目のお天気は残念だったが、開催時間や入替え制などはとても良かった。普段仕事で忙しくしており、なか

なか学校行事に出られないが、子供の頑張っている姿を見れる感動的な運動会だった。ありがとうござました！ 

 

・今年も昨年に引き続き学年ごとの入れ替え制ということでとても見やすく、良い運動会だと思いました。昨年

よりもリレーが増えて、とてももりあがっているなと思いました。リレーの前の入場などもこっていて、とても

ステキだと思いました。 

 

・学年毎の総入替での観覧でしたのでとても良かったです。７０ｍ走ではゴールの正面で観覧が可能であれば良

いと思いました。 

 

・いつも大変お世話になりありがとうございます。土曜日は雨のため中止になってしまい、先生方や役員の方は

大変だったと思います。無事、日曜日に開催され、子供達の楽しそうな姿や一生懸命な姿を見る事ができ感動し

ました。昨年同様分散での観覧はとても観やすく写真なども撮りやすいので、今後も続けてほしいと思いました。

しかし、２名しか入れないのは兄弟や祖父母の観覧ができないので、４名までや人数の申告制にしたら他の家族

も観覧出来るのではないかと思いました。調整や準備に大変かと思いますが、ご勘案いただけると幸いです。今

後ともよろしくお願い致します。 

 

・運動会の動画配信については、会場に来られないご家族が視聴出来るよう来年以降も配信を希望します。３年

生の表現“９０周年エイサー～二葛西の宝”では、短期間の練習にもかかわらず、児童の皆さん上手に踊れたの

がとても感動しました。先生方、ご指導いただきどうもありがとうございました。 

 

・テラスのネットは撮影するのにとても邪魔でした。ものが落下するのを防ぐなら、サクから３０ｃｍほど離れ

たところに線を引き、それよりも前に出ないようにするとかどうでしょうか。パイプイスはとても良かったと思

いますが、競技が始まる前まで座っていて、始まるとイスの前に立つ人がいました。パイプイス席に座る人は立

たないよう呼びかけをしていただきたいです。 

 

・土曜日があいにくの天候で雨も続いていた中、校庭の整備もしていただいて、晴天で運動会が出来て子供達も

嬉しかったと思います。徒競走もエイサーもリレーも盛り上がっていて、見ている側もとても楽しかったです。 

 

・雨での中断延期は残念でしたが、結果、よい天気の中で運動会ができて、本人も保護者もよかったと思います。

学年ごとの入れかえだったので、場所とりなどの煩わしさがなく、ゆったり観覧できてよかったです。とても楽

しい運動会でした。ありがとうございました。 

 

・運動会を開催して下さりありがとうございました。練習時間も短い中、子どもたちも一生懸命踊っていて感動

しました。雨の中準備などありがとうございました。ご指導感謝致します。 

 



・運動会当日の土曜日はあいにくの天候不良のために翌日の日曜日にも開催となり、準備も相当大変だっただろ

うなと感じました。先生方、ＰＴＡの方々、おやじの会の方々など多くの方に感謝申し上げます。「保護者の観覧

を学年毎に入れ替える」という方式のおかげで、混雑することなく、ゆったりと観覧することができたので、こ

の方式はコロナ禍でなくても続けてほしいです。運動会では、７０ｍ走、ダンス、選抜リレーと子供の成長を随

所に感じることができ、とても感動しました。とくに選抜リレーは団体競技なのでバトンを落とさないか、転ば

ないか、チームのみんなに迷惑をかけてしまわないか・・・と親も緊張していたのですが、堂々とした走りっぷ

りを見せてくれて安心しました。 

 

・このたびは運動会を開催して頂きましてありがとうございました。土曜日は雨となってしまいましたが、日曜

日に開催して頂き、観ることが出来良かったです。６年生がさまざまな枠割を担っていてすばらしいなと思いま

した。学年の保護者のみのため、人数が制限されており、観やすかったです。（他の学年が観れないのは残念では

ありますが・・・）かけっこの際、レース番号がアナウンスされたり、表示してくださっていて分かりやすかっ

たです。子供たちの頑張りを観ることが出来、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 

・今年の運動会は当日の天気を見とすことが難しく、先生方も延期の判断や校庭の整備などが大変だったので

は・・・と思います。無事に運動会を行うことができたのも、先生方が頑張って準備して下さったからこそ。心

から感謝しております。運動会のダンス「エイサー」は練習時間が短かったにもかかわらず、みんな上手で、子

供達の成長を感じました。子供たちのりりしい姿がとても素敵なったなと思いました。ご指導ありがとうござい

ました。最後に何点か改善してもよいかと思ったことを書かせて頂きます。（１）３年生リレーについて：クラス

で男女４人を選んだと娘から聞きましたが、タイム順に学年で男子○任、女子○人と決めた方が分かりやすく、

子供のやる気もでるのではないかと思いました。クラス対抗戦なら理解できるのですが、クラスに関係なく４チ

ームつくるなら「クラスで○人」必ず選ぶ必要性もないと思います。「クラスに速い子がたくさんいた、いない」

の運ではなく、実力で（タイムで）決めた方がよいと思いました。（２）午前・午後に分かれての完全入れ替え制

は見やすい反面、盛り上がりに欠けるさみしさも感じます。いつかコロナが落ちついたら、ぜひ他学年も応援で

きるようになるといいと思いました。リレーについていろいろ書きましたが、先生が補欠の子の紹介をし、チー

ムの一員としてねぎらったことはとても素晴らしいと思いました。選手と一緒に一生懸命練習しても出ることが

できないのは残念だったと思いますが、先生の言葉で「来年こそは」と思えたんじゃないかと思います。 

 

・今年も無事に運動会が行われ、子供達の成長した姿、元気いっぱい楽しそうな笑顔がみられ大変うれしく思い

ました。来年も楽しみにしたいと思います。 

 

・エイサーのお手本を動画で配信して下さり、とても助かりました。学校で踊りを覚えきれなくても、動画を見

て自宅で練習する事ができたので、自信を持って踊ることが出来たようです。保護者観覧用にイスを２列用意し

て下さったのが良かったです。最前列でなくても子供たちをしっかりみる事ができました。 

 

・今年も開催できて良かったです。種目が２種目だけなのが少し残念ですが、子供が一生懸命競技している姿は

とても感動出来ました。子供の成長が確認できる機会ですので、来年も開催できる様、宜しくお願い致します。

ありがとうございました。 

 

・運動会ありがとうございました。日曜日は思ったより天気が良く、延期してよかったと思います。開花式や他

の学年の競技を見たことがないので、来年こそは観覧できるようになればいいなと思いました。 

 

・学年ごとに分かれて観覧できたので、子供達がよく見えました。配信のおかげで他の学年の競技や表現が見れ

てとても良かった。配信はぜひ今後も行ってほしいです。毎回表現の隊形移動や徒競走の走順など事前に御手紙

で連絡をいただけるのがとても有難いです。（子供の雄姿を撮影するのにどこでカメラをかまえておくのか準備

できるので助かっております）コロナの影響もあり、なかなか声を出したりできないのは分かっておりますが。

応援合戦など出来ないことがとても残念に思いました。（子供に聞くと応援合戦を知らないようです）ＰＴＡ、先

生方、雨天で延期になってしまいましたが、運動会を開催していただけたことにとても感謝しております。お忙

しい中、本当にありがとうございました。 

 



・７０ｍ走でゴール正面から撮影したかった。 

 

・今年も午前・午後に分かれての参観でしたが、とても見やすかったと思います。来年度はコロナの状況等ある

と思いますが、入場できる家族の人数をもう１名でもよいので増やして頂けたらうれしいと思います。準備・後

片付け等、先生方やＰＴＡの方々ありがとうございました。 

 

・２日間「運動会をがんばるぞ！」という気持ちをもちつづけ、キラキラがんばる姿がとても良かったです。ま

だまだ制限のある中、子ども達の力一杯の演技が見れて、先生方にも感謝でいっぱいです。ありがとうございま

した。受付前の待機列の場所では放送が聞こえず、何時に下校なのかがわからず心配でした。モニターを置くま

では難しいと思いますが、どのような状況なのかがわかると良いと思いました。 

 

・長くお休みしてしまい、いろいろ心配でしたが、先生やまわりのお友達のサポートのおかげでうまくやること

ができてよかったです。エイサーの途中の移動の距離が大きかったので、どちらかを優先しないと見れないよう

になってしまったので、１カ所でほぼ見れるくらいの移動ならよかったと思いました。７０ｍ走のゴールの所が

見づらくてよくわからなかったので、ゴールがよく見えるとよかったです。保護者席にイスがあったことで、前

の方たちは座っているのでうしろでもよく見えてよかったです。日曜日は天気も良くなり、応援ももりあがって

よかったです。 

 

・コロナということもあり、一家庭２名、学年入替制はとても良かったですね。今後も学年入替制だと良いなと

思いました。なぜかというと、全学年がずっと見ていると場所取りでいっぱいで、その演目の学年の保護者での

ないのにいるので見にくいからです。もちろん観覧スペースの学年入替はあると思いますが、他の学年が終わる

のを待つのは時間が長いので、我が子の演目のみで帰れるのはとても助かります。全学年の生徒が午前午後にわ

かれなくてもコロナが落ちつけばいいと思いますが、保護者はこの入替制のままを希望します。先生方、２日間

にわたり準備お疲れさまでした。ありがとうございます。とてもよかったです。エイサーかわいかったです。 

 

・雨で延期になり、その日は朝から雨予報だったので、前日決めるのは難しいと思いますが、子供達が疲れてし

まい当日に力が発揮できない事もあると思うので、今回は当日でも早く連絡できたと思うので、改善していただ

いたらと思います。去年と同じ学年毎の入れ替えでこれからもやっていただけたら、子供達、保護者もいいと思

います。 

 

・子供のゴールの瞬間を近くで見たかったし、写真をとりたかったです。 

 

・土曜日は雨で延期となり、子ども達がとてもかわいそうでしたが、日曜日はとても良い天気となり、本当に良

かったです。時間も１０：００～１０：３５と限定されていて、とても参加しやすかったです。ただ、保護者の

受付が少し混雑していて密になっていたので、時間前でも入場可能にして密をさける考え方もあるのではと思い

ました。先生方も準備や雨天の対策等、本当にお疲れさまでした。 

 

・とてもステキな運動会をありがとうございました。子供達のエイサーや徒競走をみて、とても感動しました。

今年は見る場所も分散されてとても見やすかったです。また、カメラポイントが手紙に書いてあってとても助か

りました。姉妹が同じ色（白組）だったので、とても見やすかったです。 

 

・入れ替え制のおかげでゆったりと３年生の競技を堪能することが出来ました。運営側からすると、人数が必要

となり大変かと思いますが、今後も継続して頂けると嬉しいです。今回は天候も不安定で、先生方や担当の皆様

には大変な御苦労があったかと思いますが、おかげで子供達の成長を感じることが出来、とても充実した１日と

なりました。ありがとうございました。 

 

・あいにくの天気で延期となりましたが、翌日に開催できたのも先生方のご尽力のおかげと感謝申し上げます。

ありがとうございます。今年度も分割、保護者の参観も入れ替え制としていただいた為、参観での場所取りやマ

ナー違反などのトラブルも無く、余裕をもって楽しく観ることができました。コロナの感染防止のための人数制

限の必要が今後なくなったとしても、来年度以降も保護者の参観は入れ替え制を継続していただきたく存じます。



学級通信より「運動会はなぜやるの？」を拝読し、家庭でもクラスでもどのような意見があったのか、それを聞

いてどう思ったのかなど、子供と話をいたしました。当たり前の行事もこの問いかけにより、気づきを得ること

ができたと思います。今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 

 

・午前、午後に分かれて行ったことで、熱中症のリスクも少なく良かった。完全入替制にすることで密にならず、

場所取りの必要もない為、より近くで観ることができた。演技は一体感があり、たくさんの練習を行ったことが

見えて感動した。 

 

・難しい状況の中、開催して頂きありがとうございます。子供の成長が見られ、とても良い時間を過ごせました。

来年はもう少し観覧者を増やせるようになって欲しいです。 

 

・他学校で行っているのですが、運動会当日はかけっこ・表現を行い、当日までの１週間を運動会ウィークとし

て、学年ごと、もしくは２学年ごとに団体競技をやらせてあげたいです。（１，２年玉入れ、３，４年つなひき、

５，６年棒ひきなど）平日行う運動会ウィークは保護者は見れなくても良いので、子どもたちに運動会の楽しさ

をもっともっと経験、体験させてあげたいです。先生方の負担がとても多く、大変になってしまうと思いますが、

運動会としては少し物足りなさを感じてしまいます。来年はもう少し競技を増やしてほしいです。 

 

・７０ｍ走の時、ゴールからビデオを撮りたかったです。エイサーはよく練習していて上手にできていました。

今回、雨で延期しましたが、無事に運動会ができてよかったです。先生方、ありがとうございました。 

 

・先生方のおかげで安心して楽しく運動会を観覧する事が出来ました。ありがとうございました。以下に良かっ

た点、気になった点で感想を書かせて頂きます。＜良かった点＞１，３，６年生と２，４，５年生で１日で２部

制になっていた点。１日で開催でき、密を回避できたと思います。ＰＴＡの方がしっかり運営されていた点。ス

マホ落下防止や誘導されていて助かりました。雨天延期の判断。良い天気の日曜に開催できた点。＜気になった

点＞雨で中止の時に手伝える事があればとは思いました。重ねて先生各位、ＰＴＡの方にお礼申し上げます。あ

りがとうございました。 

 

・先生方、ならびに運営に携わってくださった方々、有難うございました。おかげさまで楽しい時間を過ごすこ

とができました。土曜日も雨の中でのご対応、たくさんのご苦労があったかと思います。今年は椅子を置いてい

ただいたので、昨年よりもさらに見やすくなって、余裕を持って観覧できました。児童１人につき２人までとい

う人数制限も、観覧場所が混乱せずに済む丁度よい人数かと感じます。学年ごと総入れ替え、児童１人につき２

人まで＋ライブ配信方式、これからも続けていただきたいです！！ 

 

・天候が悪く可否判断が難しい中での開催は、グランド整備等、大変だった事と存じます。先生方、おやじの会、

ＰＴＡ本部の方々には２日間ご尽力いただき感謝いたします。６年生の進行はとても立派でした。我が子の表現

は「エイサー」でしたが、沖縄本土復帰５０年と重なり、例年以上に意義ある演目だったと思います。また事前

に道徳授業で「エイサーの心」を学んだと子どもかから聞きました。「心・技・体」の素晴らしい学びをありがと

うございました。コロナ禍の開催で競技が少なかったので、例えば玉入れや大玉ころがし、綱引き等を授業に取

り入れて頂けたら嬉しく思います。来年も楽しみにしております。 

 

・土曜日の大雨で中止になった時はとても残念でしたが、リベンジの日曜日は前日の雨がウソのように晴れて、

子供たちの気持ちが通じたようなお天気で良かったと思います。我が子は今まで何回も転校をくり返していて、

運動会という行事はあの子の人生の中では２回目でした。２年の夏に日本に帰って来て転入した二葛西で初めて

の運動会、本当に成長を感じ、母としては涙なしでは見れませんでした。もともと順応性の高い子だと思ってい

ましたが、親が思っている以上の本人のがんばりがあったんだなぁと思い、とても感心し感動しました。１，３，

６年生が午前の部で、６年生が下の子の面倒を見て、みんなで助け合って運動会を成功させようという行動や気

持ちが見えていて、とてもすばらしかったです。この短期間でもすばらしい仕上がりで、本当にいいものを見せ

て頂きました。ありがとうございました！ 

 

・７０ｍ走が直線でなくカーブになっていて予想外でした。エイサーは独特なリズムで短期間で覚えるのが難し



かったと思いますが、とてもよかったです。昨年と比べて「３年生になったのだなー」と感じました。朝礼台の

位置がふだんと違っていましたが、事前に立ち位置を聞いた時、完全に反対に思い込んでいてあわてました。当

日、該当学年の時間しか見られないので全体の場所がつかみにくいです。選抜リレー、見ごたえがありました。

６年生の雄姿も見て、盛り上げたかったです。（他学年の保護者は後ろのエリアで見られるとよいです）雨で翌日

となりましたが、きちんと準備を整えていただきありがとうございました。 

 

・土曜日はあいにくの天気でしたが日曜日は青空も広がり、最高の運動会日和となり、心に残るとても良い運動

会となりました。先生方の迅速かつ的確な対応や当日を含め準備して下さった先生方、ＰＴＡの係の方々のおか

げと思っております。ありがとうございました。エイサーの表現や３年生にとって初めてのリレー競走もあり、

短い期間での準備だったと思いますが、とても感動しました。ご指導して下さった先生方、本当にありがとうご

ざいます。特にリレーでは朝早くからご指導して下さり、子どももやる気と自信をもって当日に備えることがで

き、終わった後も満足している様子でした。とても良い経験だったと思います。エイサーでは、チームスの動画

を見ながら毎晩練習をしていました。最初の頃は音楽に合わせて動いたり、振付が覚えられず大丈夫かなと心配

しておりましたが、当日には自信を持って踊っており、３年生全体の迫力あるエイサーが見られてとても感動し

ました。ありがとうございました。 

 

・人数制限のおかげでしっかり観ることができてとてもよかったです。初日の雨天、２日目と大変な中、ご準備

いただきありがとうございました。他の学年の競技も後から動画で見ることができたので、子供達にとっては。

６学年揃っての方がよい所もあるかとは思いますが、大きな学校で人数も多いので、コロナに関係なく、これも

１つのやり方なのかなと感じました。 

 

・一生懸命な子供たちや普段みることができないせんせいやお友達とのやりとりを見ることができてとても良か

ったです。運動会練習から、登校することができなくてもチームスに動画を送ってくださったり、タブレットを

届けてくださり、不安もなく運動会に参加することができました。ありがとうございました。他の学年にいる親

せきをタブレットから見ることができるようになって嬉しいです。 

 

・他の学年の競技が見られないのは残念だが、自分の子の学年を集中的に見られたのはよかった。徒競走の走る

向きが事前にわからなかった。リレーの詳細が事前にわからなかった。土曜日は雨で残念だったが、日曜に開催

いただいてありがたかった。先生方は２日続けての勤務となり大変だったのではないか。感謝しかありません。

来年はコロナ前に近いような運動会ができるといいなと思います。 

 

・今年も、午前・午後の２部制で大変良かったです。土曜日は雨で日曜に順延しましたが、天気は大雨でしたし、

はやい決断ありがとうございました。観客が少なく、密にならず、いわゆる席取りの争いのようなものがなく、

ストレスなく観ることができました。もしかしたら、来年くらいには、全学年合同開催ができるのかなと思いつ

つ、何か密にならない対策もとって頂けると有難いなと思いました。３年生になり、表現演技も少しずつ難しい

ものを出来るようになったと思います。最初は難しい踊りが出来るか不安そうにしていましたが、毎日家で練習

し、リーダーもはりきってやり切っていました。大変嬉しそうでした。先生方、大変お疲れ様でした。 

 

・雨天のため翌日へと延期になり、色々と敏感な娘のモチベーションが下がってしまうのではないかと心配して

おりましたが「今日は残念、明日がんばる」と元気そうに言ってくれて、意外な所で娘の成長を感じることがで

きました。迎えた翌日の運動会では天気にめぐまれ、お友達と楽しそうに徒競走をする姿や家でも一生懸命に練

習していたエイサーを見て感動致しました。熱心にご指導下さった先生方、雨による校庭のコンディション、子

供たちのモチベーション維持等、色々と大変な中、準備運営にご尽力下さったみな様に心より感謝申し上げます。

すてきな運動会でした。ありがとうございました。 
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学校から 

 

 運動会ありがとうございました。 

 各学年の演技・競技へのたくさんの温かいお言葉に加え、児童によるアナウンス、レース順の表示、プラカー

ドによる水分補給等の促しなど５，６年生の係活動についても評価いただきました。 

学年別総入替制、半日開催、保護者席へのイスの用意等観覧方法の改善、Teamsでの配信、駐輪場の設置、安

全への配慮、事前のお知らせ、当日のメールやホームページでの連絡、日曜日への順延など運営面についてもご

理解をいただきました。 

 一方で、種目の拡充、演技の位置の検討、徒競走の走順、コースの決め方、フライングの防止、誘導の徹底 

リレーの際の色分け（特に５学級の場合）、通常の形での実施などについてご意見をいただきました。また、児童

席へのテントの設置、観覧方法・場所の改善（人数制限の緩和、イス席・テラスの改善、ゴール付近での観覧、

兄弟姉妹の観覧 等）、入場方法の改善（兄弟姉妹が続くときの配慮、途中入場の方法、入場待機場所での情報提

供 等）、事前のお知らせの改善（会場図、徒競走のコース、演技場所 等）、Teamsでの配信の充実、中止・順

延の連絡の迅速化、開催時期の検討などについてお声を頂戴しています。 

 こうしたご意見やご要望ももとにしながら、次年度に向けて検討を進めてまいります。 

 なお、マスクの着用についてご質問がありました。学校では事前にお知らせしておりますように「競技・演技

中は外して声を出さない、但し保護者のお申し出等があれば競技・演技中に着用することも可」とすることを原

則として対応しました。また、近隣校は２日間振替休日があったようだがというお声も頂戴しました。近隣では、

土曜日途中雨で中止、日曜日及び月曜日は休み、火曜日に運動会の続きを実施、水曜日は通常授業という形で行

った学校があります。二葛西小は午前と午後の分散開催で弁当を持参していなかったこともあり、子どもたちの

姿をできるだけ多くの方にご覧いただけるよう日曜日に順延し月曜日を休み、火曜日から通常授業としました。

子どもには全学年分を見せてやりたいというご意見もありました。運動会に２日前の木曜日にはリハーサルを行

い、全校児童が校庭に集まり、全学年の表現種目を見合うという時間を持っています。 

 来年度の感染状況は見通せませんが、ただ単に元に戻すのではなく、よりよい形になるように工夫・改善して

いきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 


